

興味のない女ではなく、
好きな女性を彼女にする具体的な方法

■著作権について

「興味のない女ではなく、好きな女性を彼女にする具体的な方法」(以下、「マニュアル」と表記)は著作権法で保護されている著作物です。マニュアルの使用に際しましては、以下の点にご注意下さい。

- 「マニュアル」の著作権は「田辺 祐希」に属します。以下乙

- 著作権者の事前許可を得ずして、マニュアルの一部または全部を、あらゆるデータ蓄積手段（印刷物、ビデオ、テープレコーダーおよび電子メディア、インターネット等）により複製および転載することを禁じます。

■使用許諾契約書

この契約は、あなたと乙との契約です。

パッケージを開封することを持って、あなたはこの契約に同意したことになります。

あなたがこの契約に同意できない場合は、直ちに本マニュアルを乙までご返品ください。

第1条 目的

この契約書は、本マニュアルに含まれる情報を、本契約に基づきあなたが非独占的に使用する権利を許諾するものです。

第2条 一般公開の禁止

本マニュアルに含まれる情報は、著作権法によって保護され、また秘匿性の高い内容である事を踏まえ、あなたは、その情報を乙との書面による事前許可を得ずして出版および電子メディアによる配信等により、一般公開並びに転売してはならないものとします。

第3条 契約解除

あなたがこの契約に違反した場合、乙は何の通告もなく、この使用許諾契約を解除することができるものとします。

第4条 損害賠償

あなたが本契約の第**2**条の規定に違反した場合、あなたは本契約の解除に関わらず、直ちに乙に対して、違反金として、違反件数と販売価格を乗じた価格の10倍の金額を支払うものとします。

第5条 その他

マニュアルはあなたが行う事業における収益増加を目的としておりますが、期待通りの収益増加が見られず、万一如何なる損害が生じた場合においても、乙はその結果に責任を負うものではありません。

こんにちは 田辺祐希です。

最近僕のことを知ったばかりなのに、
メルマガを丁寧に読んでくれてありがとうございます。

メールを読んでくれている人達から非常にたくさん質問をもらいました。

「好きな女性とつきあうことができません！」
「今狙っている子とつきあいたいのですが、確実に避けられています。」

など。

まだ、そこまでメルマガ出していないのに本当にたくさんの質問が来ています。
嬉しいのでもっとメール送ってください。(笑)

で、メルマガに全部の答えを書いていくととてもじゃないけど、
メールを配信できないくらいのサイズになってしまいました。

実際、前回のメールを送った後に、作成に取りかかったのですが、
質問してくれている人、僕の答えを待ってくれている人に、早くこのレポート
を届けたい。

そんな思いがあり、忙しい中寝る間も惜しんで、夜なべして作りました(笑)

なので、多少文章が荒削りな部分があつたり誤植があつたりするかもしませんが、それは多めに見てやってください。

完璧にするには、何度も何度も見直さなければいけませんが、それよりは早く
僕にメールてくれた人達に、このレポートを渡したいという思いの方が強かつたので。

では、レポートじっくり読んで学んでください。

田辺 祐希

さて、今回はあなたに1つの疑問を解決する手助けをしたいと思います。

あなたは、こんな経験ありませんか？

自分が好きになる女性には、一切振り向いてもらえないのに
別に自分が何とも思っていない女性には、なぜか気に入られるという現象。

多くの男性が、自分だけにたまたま起こったことみたいに
思って何も深く考えませんが、これにはきちんとした法則があるのです。

あなたのことを気に入ってくれる女性がいることはいいことなのですが、
自分が気に入っている女性に好かれなければ意味が無い。

好きでない女性とつきあうのは、苦痛以外のなにものでもありませんし、
やはり彼女にするなら自分の好きな女性、タイプの女とつきあいたと
誰もが思うはず。

では、何故そうなるのか？

それには、きちんとした理由があります。

あなたはその問題点をしっかり直せば、何とも思っていない女性だけではなく
きちんと、自分の気に入った女性や、タイプの女を彼女にすることが
できるようになります。

今回のレポートでその謎を紐解いていきます。

それに加え、あなたに好きな女性を彼女にするスキルを身につけてもらうために、
さまざまな情報を伝えていきます。

では、いきましょう。

目次

まえがき

なぜ、興味のない女にもてて、好きな女性に振り向いてもらえないのか？

そもそも告白とは

好意の伝え方

好意を伝える前にまず好印象を植えつける

タイムラグを知る

最初に好意を伝える

好意が伝わってきたら冷たくする

女性との会話の基本

好印象を与える会話パターン

共通点を利用する

女性が言い訳できる環境で攻める

自分をブランディングする

せこい男は嫌われる

好きな女性とつきあう際の流れ

気に入っている女性の連絡先を自然に聞く方法

連絡を取り合う

気に入っている女性を誘い出す方法

デートに誘う時のマインド

デートの流れ

食事の後も酒を飲む場合

ただのいい人、友達にならない方法

デートで女性に引かれないために、知っておくべきこと

好きな女性とホテルへ行く方法、つきあう方法

いい人・男としかみられないのを脱出する方法

友達から恋人関係への発展させる方法

友達から恋人へ具体的なアクションの起こし方

ある夏日の物語

あとがき

なぜ、興味のない女にもてて、 好きな女性に振り向いてもらえないのか？

先ほども言いましたが、

あまり、自分が何とも思っていない女性にはもてるのに
自分のタイプな女性、好きな女性には、なぜかもてないというあなたは
少なからず原因があるのです。

これは、多くの男性が悩むテーマであって。

この原因さえ直してしまえば、あなたは自分の気に入った女性を彼女にする。

という誰もがうらやむ、理想的な恋愛ライフを送ることができるようになります。

あまり、自分が意識していない女性にはもてる。
でも自分が好きになった女性には、なぜか振り向いてもらえない。

そんなあなたは、もう一息なんです。

あなたが、好きで好きでたまらない女性に対する態度・接し方はおそらく
こんな感じじゃないでしょうか？

好きになった女性に対する、接し方・態度

- ・気を使いすぎている
- ・優しすぎる
- ・いつも、その女性と話す時は構えて話してしまう
- ・言うことを何でも聞いてしまう
- ・メールの返事は、すぐにしてしまう
- ・変に意識して格好つけてしまう
- ・自分の失態・失敗談などはあまり話さない
- ・完璧な人間を演じようとする
- ・会いたいから仕事や、予定があるのに断ってその女性に会いに行く
- ・相手の行動が気になって詮索してしまう
- ・いつも絶対にこちらから電話をかける
- ・友達に取られるかもと思って、誰にも会わせない

だいたいこんな感じでしょうか。

好きになった女性に対して、良かれと思ってやっている
この接し方・態度ですが・・・

はっきり言って、完全なる空回りです。
その態度、接し方自体が振り向いてもらえない原因なのです。

知っていましたか？

先ほど挙げた行動のパターンですが、
典型的なもてない男の行動パターンなんですよ。

完全に余裕がない男になっています。

普段はそんなこともないのに、好きになった女性の前では
こんな行動パターン。

これでは。振り向いてもらえないです。

思い出してください。

あなたが、何とも思っていない女性に気に入られた時を・・・
さつきの好きになった女性に対する行動と比較してみましょう。

- ・別にそこまで気を使わない。
- ・意識して優しさを出したりしない。
- ・普段通りに会話します。
- ・嫌なことは嫌とはつきり言えます。
- ・メールの返事は時間が空いたときになります。
- ・格好つけずに、いつも通り接します。
- ・別に失態や失敗談をみせても何とも思いません。
- ・完璧な男をわざわざ演じません。
- ・仕事や、予定を断ってまで会おうと思いません。
- ・相手の行動はそこまで気になりません。
- ・電話は相手からかかってきます。
- ・自分の友達のことを気に入っても何とも思わない

どうですか？

これが、
あなたが、もてているときの行動パターンなんですよ。

余裕たっぷりですよね。

好きになった女性に対する態度・接し方の時は、余裕が全く感じられない。
だから相手の女性からしたら、余裕がない男=魅力のない男。

これでは、振り向いてもらえないですよね。

大して何とも思っていない女性に対する接し方は、
余裕たっぷり=魅力のある男と映るのです。

だからあなたは、好きになる女性に振り向いてもらえずに、
何とも思っていない女に好かれるのです。

あなたのことを好きな女性の心理状態を、客観的に分析してみましょう。
(あなたはこの女性のことは、大して何とも思っていません。)

例えば、メール一つに関してもそうですが・・・

あなたのことを気に入っている女性からメールが来ます。

あなたは、内容を見て別に緊急ではないし、後でいいやつて
後回しにします。

その時女性は、あなたからのメールの返事をまだかまだかと言わんばかりに、
何度も何度も、センター問い合わせしていることでしょう。

日を挟んでも返事をしなかった場合、彼女は朝目覚めて
すぐ携帯を確認して、あなたからのメールがないとまず
朝からへこんで少しテンションが落ち気味です。

「このまま返事無しかなあ」と落ち込んでいます。

そして、昼頃にあなたは返信メールを送ります。

ピロリロリン♪

メールが彼女の携帯電話に届き、彼女は嬉しさのあまり、すぐさま返信します。

あなたは、またメールを見て返信するのが面倒だからという理由であと回しにする。

またこの女性は、返信が来るまでセンター問い合わせしまくって、あなたの返信メールがいつ来るのか、常に考えている状態になります。

最初の方はいいんですが、何回かやり取りをしていると女性の方からは確実に返信があるので、あなたは何の刺激もないしメールが返ってくのが当たり前という、意識が頭にインプットされてしまします。

これでは、あなたは安心しきって飽きてしまいます。

この時あなたは、無意識に返信を遅らせていることで相手の意識に自分という存在と、返信が遅いけど返事してくれるのか？という不安感をつのらせているのです。

こんな風にメールの返信のタイミング1つでも、ここまで心理作用が働きます。

でも、知つてましたか？

これは、好きな女性に振り向いてもらえない男性がしている、
好きな女性に対するメールのやり取りでもあるんですよ。

好きな女性に対して、自らが自分で飽きられるような行動をとっているのです。

言われてみて初めて気づくと思いますが、
好きな女性に振り向いてもらえない男性はほとんど、このような行動をしてい
ます。

だからあなたが今、好きな女性を彼女にしたいのであれば、
一度その女性に対する態度・接し方と、何とも思っていない女性に好かれた時
の
態度・接し方を比べてみて、何とも思っていない女性にしていた態度・接し方
を
好きな女性に対してしてください。

あなた自身の、普段のありのままの姿をさらけ出すことによって、
変に意識しているあなたより、絶対にいい結果がでます。

例えば・・・

好きな女性から、仕事中にメールが返ってきたら嬉しさのあまり
すぐに返信するのではなくて、普段どおり仕事が終わってからメールを返信し
たり。

- ・ちょっと意地悪して絵文字を一切入れないとか。
(女性によっては怒ってるの？とか入ってきます。)
- ・わざとらしく優しくするのではなく、普段は冷た目で、
ここぞという時にだけ会心の優しさを見せるとか
- ・自分の失敗談とかを面白おかしく話して、笑いを取ってみたり。
- ・自分の友達の集まりに呼んでみたり

すべては、精神的な余裕。

好きな女性の前だからって意識しすぎです。
要するに考えすぎ。

好きになった女性に対しても、この精神的な余裕さえ出せるようになれば
はつきり言って、余裕で落とせます。

要はあなたが、自分の気持ちをコントロールできるかできないか
本当にたったコレだけです。

これに気づいているか、気づいていないかであります。

あなたが好きな女性も1人の女です。
あなたが興味が無い女性も1人の女です。

この2人に対して全く同じ態度はとっていますよね？

まず女性を口説く前に、自分を見つめてみてください。
そして、相手を知る。

それから初めて口説いてください。

大事なことなんで、もう一度言います。

あなたが今、自分の気に入っている女性を彼女にしたいのであれば
一度その女性に対する態度・接し方と、何とも思っていない女性に好かれた時
の

態度・接し方を比べてみて、何とも思っていない女性にしていた態度・接し方
を

自分が気に入っている女性に対してしてください。

本当にコレだけでいいのです。

すぐに身につけるのは難しいかもしれません、この概念を身につけて
自分の気持ちをコントロールできるようになれば、あなたの気に入っている女
性でも

関係なく本当に自分の彼女にできる確率が飛躍的に高くなります。

今日からこれを頭において、好きになった女性だからといって、意識しすぎず
に、

口説き落とすまでは、何とも思っていない女性と一緒に扱いをしてください。

次に、多くの男性が告白に関してものすごく勘違いをして失敗してしまってい
るので、

告白の概念に関して話していきます。

一つだけ言っておきますが、告白自体はさほど重要ではないです実は。

ですが告白はもてるための重要な手段です。

使い方を間違えては手遅れになってしまいます。

みんな告白の仕方が間違っているのです。

ですので次はどのように告白をしたらよいのかについて話します。

そもそも告白とは

よく聞いてください

実は・・・

告白は別に女性を口説くときに、しなくても全然OKです。

よく告白して、つきあうという流れにこだわっている男性がいますよね。

どうやって告白したらつきあってもらえるか、どのシチュエーションで告白したら成功しやすいかとか・・・

けど、はっきり言って意味ないです。

テレビや雑誌などのくだらない情報に洗脳されているだけです。

だから、あなたが今までこんな考えをしていたのでしたらず
この考え方を取り払ってください。

いいですか、彼女をつくる際に、

告白はこれっぽっちも重要じゃないです。

告白するよりは、デートの流れや好意の伝え方の方がよっぽど大事です。
(好意を伝えるのと告白とは全く違います。)

あなたが、好きな女性とつきあいたいと思っているとしたら。

「どうやって告白しよう」ではなくて
「どうやって自分のことを好きにさせよう」

と考えてください。

よく告白して失敗する人は、好きな女性に対して告白を最終目標にしている。
告白しないと、女性とつきあえないと思っていてはダメです。

逆に女性経験が豊富な男はつきあうこと、相手の女性を自分に惚れさせることを
目標にしていますから、別に告白自体どっちでもいいです。

告白を最終目標にしている男は、自分の好きな女性に対して
言葉で「俺は〇〇のことが好きなんだけど、つきあってくれない？」って言いますよね。

女性からしたら、そんなこといきなり言われたら困ります。
言葉で言われたら、返事しないといけないから。

当然好きでない場合は、「ごめん私はそうは思えないの」となります。
当たり前なことです・・・

これでは効率が悪いです。

惚れさせることを目標にしている場合は、別に言葉では伝えません。
デートに誘ったり、相手が喜ぶことを考えたりして
「俺はあなたのこと好きかもよ」って徐々に伝えていきます。

そう、告白ではなく思わせぶりな態度です。
そして、思わせぶりな態度は冗談を交えながらすることで重くならず相手に、
「この人は私の事どう思っているんだろう・・・」
と、気にさせるすることができます。

好意は1回伝えるのより、2回、3回と徐々に冗談を交えながら伝える方が相手も
私のことが本当に好きなんだなっていう疑問から確信に変わっていくんです。

ここが、とても重要。

女性というのは、1回真剣に伝えられるより、2回、3回と徐々に段階をふんで真剣に伝えられた方が、伝わりやすいです。

しかも、普通の男性がやらないように冗談っぽく、思わせぶりな態度をとつていく。

例えば、こんな感じに。

「お前って本当にかわいいよなー。」

「えー、ありがとう。」

「髪型が(笑)」

「はっ？髪型？ じゃあ、本体は？」

「んー、まあその辺の女たちよりはかわいいんじゃない。
たぶん(笑)」

これは1つの例ですが、このような感じで会っているときに冗談を交えながら、相手に思わせぶりな態度をしていく。

こんな感じに伝えられるのが、相手に重くとられずに好意を相手に伝える方法。そして、冗談を加えながらなのである程度女性は困惑するのです。

「本当なのかな・・・？」

そして、あなたのことを考えだします。

あなたといない時に、いつのまにかあなたのことを考えている自分に気づき、そして、彼女はこう思います。

「もしかして、私〇〇のこと好きなのかも？」

そうしたら、女性の感情は止まりません。

どんどん、あなたにハマっていきます。

いきなり「あなたの方が本当に好きです！」と伝えられても、心の準備もできていないし、まだあなたの事を恋愛対象としても見ていない可能性が高いので、当然断られる確率の方が高いのです。

冗談を交えながら。

徐々に伝える。

そして、それははっきり言うのではなく思案せぶりな態度で伝える。

これがポイントです。

好意の伝え方

「2人でどこか遊びに行こう」これだけでも軽く好意は伝わっています。

もてる男は別に告白なんて全く気にしていなく、実際告白しなくとも気づいたら、なんだかんだ頻繁に連絡を取ったり、会うようになっていて、女性の方から「ねえ私達ってつきあってるの?」と聞かれるくらいです。

もちろん、デートを数回重ねその間に体の関係に至ることもあります。その場合は、相手からこちらの関係を聞いてくる場合がほとんどです。

好きな女性を、どうしても早く彼女にしたい気持ちはわかるんですが、女性を1回で物にしようとしているのでは、確率がとても低くなります。

なぜならば、・・・

山の天気と女心は変わりやすい。

というように、女心は変わりやすいんです。

初めは、まだ好きではなかったから断っていても徐々に好意を伝えられることによって、だんだんその男のことが好きになっていくことがあります。

よく言われている「押しに弱い」というのはこういうことです。

だから好意を伝え始めた時と、何回か伝えて時間が経った時では女性の心理状態は全然違うのです。

これをしっかりと覚えておいてください。

別に慌てなくてもいいんです。

ゆっくり女性があなたに心を開くまで、慌てずに接してください。

あなたが好きな女性と会うたびに冗談を交えながら好意を伝えていく。

でも、つきあってくれなどとは一切言わない。

もてる男というのは、この辺の考え方を常に余裕を持って行動しています。

それは、相手がこちらに惚れるようにじっくり相手の気持ちを温めているのです。

あなたがこのように女性から押されたら、気持ちも揺らいでくるはずです。

一発逆転を狙った告白は絶対にしてはいけません。

何度も言っているように別にあえて告白しなくとも、

行動や言動で相手に伝えるだけでもいいんです。

それだけで相手には、十分あなたの気持ちは伝わります。

このように、告白に対する考え方を見てもこんなに違うんです。

まず、この考えを徹底してください。

そうすればタイミング悪く告白して、撃沈というのも少なくなるはずです。

好意を伝える前にまず好印象を植えつける

よく青春ドラマや、漫画などである、学校で違うクラスのかわいい子に恋をしてしまってどうしたらいいのかわからない。
思いつめたその男の子はいてもたってもいられずに、意を決していきなり・・・

「ずっとあなたのことが気になってました」
「つきあってください・・・」

つきあえるわけがありません。

告白された女性は、その男のことを全然知らないのですから。

告白で、女性は男の事を好きになるのではないです。

よく、どんなシチュエーションで告白するかに、重点を置いている人がいますが
全く意味がないので、それは考えなくていいです。

いいですか

先ほどから何度もお話ししていますが

あなたは、好きな女性に対して告白をするのを目標にしてはいけません。
好きな女性を、自分に惚れさせるということを1番に考えてください。

そうすればあなたは、自然にやるべきことがわかってくるはずです。

だから告白する以前の問題で、まずあなたが好きな女性に、
あなたの存在を良い印象で植えつけることを心がけてください。

この前フリが良いか悪いかで、歴然の差が出ることを覚えておいてください。

そして、この前フリが良ければ、あなたは女性の中でドンドン大きな存在になってしまいます。

好意を伝えられて嫌な気持ちになるというのは、よっぽどのが無い限りありません。人間というのは自分が好意を持たれているということは、基本的には嬉しいのですから、そう思うと楽になるんじゃないでしょうか？

何回か冗談を交えて好意を伝えることによって

「私のこと本当に好きなのかな？」

「本当はどうなんだろう？」

「他に遊んでいる子はいるのかな？」

と、こちらのことが気になってきます。

タイムラグを知る

今からお話しすることは、ホントに大事なことなのでしっかりと覚えておいてください。

あなたが好きな女性とつきあいたい、彼女にしたいと思っているのであれば、まだ相手があなたに良い印象、好意を抱いていないと感じても気にしないでください。

どういうことかというと、女性というのはいきなり男性のことを好きになるというのは極めてまれです。

男性と女性では好きになる気持ちに、**タイムラグ**があるのを覚えておいてください。

女性経験が豊富な男というのは、この時間差を良く知っているのです。

相手の女性が自分に徐々に振り向きだすのを、自分の感情を抑えながら我慢できる。

しかし、これがわかっていない人は自分の感情をコントロールできず、焦って早く結果を求めてしまう。

女性があなたに対してもいい印象をもつまでは、あなたは我慢しなくてはいけません。

早く結果を出したいと思うのはわかりますが、多くの男性はそこで我慢できず告白し、
ゲームセット！試合終了です・・

普通に接して、あなたの人の良さをさりげなくアピールしておいてください。

あなたは好きな女性に対して、好印象をもたれるようにできることをすべてしてください。

決してガツガツしてはいけません。あくまで普通にです。
そうすれば、あなたに対する印象は徐々に良くなっていくはずです。

そして、あなたに良い印象を持ち始めたなと感じてきいたら、ここで初めて好意を伝え始めてください。

よく考えてみてください。
あなたが、好きでもない女性から気に入られた時ってあなたは、何も考えずにその女性と普通に接していく気がついたらあなたは気に入られていた・・・。

これを、あなたの好きな女性に対してやるのです。

まずはあなたという人間を、相手の女性に自然に見せてください。

いいですか。

重要な事なのでもう一度言います。

好きな女性に対して告白はしなくてもいいです。

自然に連絡を取り、デートを重ねていくうちに頻繁に連絡を取るようになる、その後自然に世間一般で言う、つきあっていると同じような状況にごくごく当たり前に、ことが進んでいくのです。

もちろん、この時点ですでに体の関係になっている場合も十分あります。

これができるればただ一言
「つきあおつか？」

これだけでOKです。

いつも上手く行かない人は、つきあうっていう形にこだわりすぎです。

自分から言わなかつたらかなりの確率で
相手から言ってきます。

「私達ってどんな関係なの？」って

告白は、最終的な確認作業と思っておいてください。

告白で、相手を口説き落とそうと思ってはいけません。

告白されただけでは、女性はあなたのこと好きにならない。
告白する前に、あなたと過ごした時間の中であなたのことを好きになるのです。

だから告白よりも、そちらに重点を置くことを考えてください。

次は、好意の伝え方とその後の展開について。

最初に好意を伝える

告白の部分で少し伝えましたが、女性に対して冗談を交えながら好意を伝えていき、

「私のこと好きなのかなあ」

初めは、これくらい思われるようにしてください。

いきなり、完全に惚れてます。

というのは相手からしても刺激がなさすぎて飽きられます。

だから、徐々に出していく。

2人で遊ぼうと誘ってみたり、

友達誘って、4人で飯行こうぜって誘ってみたり。

「最近よく誘ってくれるし、私に気があるような発言も結構あるし・・・」

「んー、どうなんだろう。」

という疑問を抱かせる。

なぜ、そんなことをするかというと、

あなたの事を考える時間が、長ければ長いほど好きになっていくから。

「友達としてではなく、女として見られているのかなあ？」

初めはこんな感じでいいです。

あくまでも徐々に。

相手の女性に「この人は私のことを気に入ってくれているかも」

って言う疑問を、心に印象づける。

そして明確な答えを求めるのではなく、まずは相手の女性に

私に対して好意を持っているかも・・・ ということを、時間をかけて伝えてください。

決して、焦ってはいけません。
間違っても途中で告白なんかしないでください。
理由は先ほど話した通りです。

言葉で言わなくてもいいです。
行動と思わせぶりな発言で示してください。

誘ったり。
メールのやり取りを、ちょっと多めにするだけでも伝わります。
徐々に女性の胸に、あなたの存在を刻んでいってください。

で、

「う～ん、やっぱり私のこと気に入ってくれてるんだろうなあ」

徐々に伝えていく事で、こういう心理状態になります。
ここまで考えてくると、ある程度意識し始めます。

「でも、別に何にも言ってこないし、実際のところどうなんだろう・・・」

と。

勘違いしないでほしいのですが、これは相手との仲がある程度深まった時や、
相手がこちらに対して好印象を抱いているときにしかやってはいけません。

目安としては、電話しても出し、出なくてもかけ直してくれる。
メールをしていても確実に好感がもてる返事が返ってくる状態ですね。

出会ってすぐに、相手があなたに興味ない状態にやっても、うつとうしがられる
し、
重く感じられます仲が深まってからということを、絶対に忘れないでください。

好意が伝わってきたら冷たくする

冗談を交えながら好意を伝えていった後、女性はあなたが自分の事を気に入っているということを、少し確信に近い感じで認識してきた。

そのときは思いっきり相手を**じらしてください。**

そして、時にちょっと**いつもより冷たく**してみてください。

そうすることによって、相手が少し余裕を持っていたのに
いきなり、けなされたり、冷たくされたりしたら、少し困惑します。

「えっ！？ひょっとして私のこと好きじゃなくなっちゃったのかな？」

やばい！と思わせることが大事です。

そうすると、さらにあなたの事を考えるようになります。

仕事の時も食事の時も友達と遊んでいるときもあなたのことを考えるようになります。

女性を惚れさせるのはいかに会っていない時に、
あなたのを考えさせることができるかです。

- ・今までより少し冷たくする、
- ・そっけなくする、
- ・電話にわざと出ずに1日たった後にかけ直す、
- ・メールの返事をわざと遅らせる。

これくらいの、じらしというか、相手に「えっ！？」という想定がいの行動をとる。

そして、それと共に軽く茶化すことも取り入れてください。

茶化すといつても、相手を傷つけるようなことを言つては
絶対にダメですよ。 そんなことしたら確実に嫌われますので。

冗談っぽくからかうんです。
結構からかう時は、上から目線でもOKです。
そうすることで軽い笑いも、とれます。

このように、冗談を交えながら好意を伝えるというのは俗にいう押すとい部類
に入るのと、今回のようなことをして、引くわけです。

そして、女性にもしかして私の事好きじゃなくなったのか、という感情を抱
かせることで、さらに、女性の恋心に火をつけることができます。
いいですか、多くの男性ができない行動なので、くどいかもしれません、
もう一度言います。

女性に冗談を交え好意を伝え相手がその気になってきた時。
女性に対して、あなたの存在を知らしめることができたら
一気に引く。

多くの男性は好きな女性に対してこのような駆け引きや、そっけない態度がで
きません。
それは、その女性の事が好きなのでしかたがない。

しかし、実際恋愛において重要なのは、自分が本能のままに行動してしまって
いるときは、敢えてその逆の行動を取った方が上手くいくケースがある。

これを憶えておいてください。

連絡をしないのです。メールを入れるにしても
絵文字を使わないとか、ちょっと冷たくしてみたりしてください。

普段は早めに返信しているのに、大幅に返信の時間を遅らすのも
かなり効果的です。

電話がかかってきた時は、たまにそっけなくしてみてください。

初めから嫌われていたとか、あなたに全く興味がなかったとかでない場合以外は必ずこう思います。

あなたからの連絡が最近多かったり、誘われていたりしていた女性は、あなたから連絡がないと

「あれっ 最近連絡がないなあ・・・ どーしたんだろう・・」

頻繁に連絡があった人から、いきなり連絡が途絶えると女性は、その男のことが気になります。

あなたが女性の声を聞きたくても、引いているときには連絡をしてはいけません。

そのとき女性は、こんな風に考えています。

「あの人どーしたんだろう。
他に気に入った人ができたのかなあ・・・
彼女できたのかな・・・」

自分のことを、好きでいてくれている男性がいることは決して嫌ではありません。

女性にとって、男性に好かれるということは嬉しいことです。

引きながら、ある程度相手の様子を伺ってください。
引いているときに、相手から連絡があったら脈あります。

というか、ほぼあなたに惚れていると思っていいです。

また、こんな使い方もできます。

今関係を温めている女性と食事に行って、今まで通りなにも変わらず普通に会話する。

そして、頃合を見計らって下のような会話をしてください。

あなた「元カノが、より戻そうって言ってきてるんだよね。」

別に戻る気が全くなくとも、言ってみてください。

そうすると、

女性：「へえ～、そ～なんだ。どーするの？」

あなた：「う～んまだわかんない。考え中・・・」

こんな感じで、濁しておいてください。

別に「俺は他の女に狙われている」という内容が伝わればいいので、ここではあまり深く話さなくてもよいです。

大体相手は無難な返事をしますが、この女性があなたのことを少しでも、気になり始めているのであれば、内心「ヤバイ」と絶対に思います。

この瞬間から、この女性は確実にあなたのことが頭から離れなくなります。

女性的には、自分のことを好きでいてくれていた男性が、他の女に取られるというような意識がはたらき、自分のものを他人に取られたくないという心理的作用がはたらきます。

この心理的作用が働いている間が、もっとも女性が男性に落ちやすいタイミングです。

この時点で、女性はあなたのことを気になり始めていきます。

「もう会えないのかなあ」とか

「あんなこと言っていたけど、もう連絡くれなくなっちゃうのかなあ」

こんな事を1日中考えるようになって、どんどんあなたのことが頭から離れなくなっています。

連絡が普通に向こうからくる確率が高くなります。

あなたが連絡したら普段よりもかなり喜びます。

連絡がある場合は、たいていもうあなたことが気になっている証拠であなたにオチているのも同然です。

ここまで来たら、もう彼女はあなたに惚れています。

文字通り夢中。

多くの男性ができないこのような行動を自分の感情をコントロールしてできる男が、

魅力的な女性や、他の男が口説けない女性を彼女にすることができます。

次は、女性との具体的な会話の方法について。

女性との会話の基本

会話と言っても、何を話していいかわからない・・・

大丈夫。安心してください。

あなたは喋らなくていいのですから。(笑)

「えっ！？　喋らなかったら会話できないじゃん・・・」

と、思うかもしれませんのが大丈夫です。
むしろ喋らないほうがいいのですから。

あなたは、デートなど最初の段階では相手の女性に喋らすだけで良いのです。

あなたが話すときは女性の話を一通り的確な質問により聞き、
その後、女性があなたの事に興味を持ってきたら初めて話せばいいのです。

では例をあげてみましょう。

あなた「いつも、仕事が休みの日は何してんの？」

女性「だいたい友達と買い物したり、夜だったら
ご飯食べながら、軽く飲んだりするかな」

あなた「そーなんだ。　じゃあ、お酒とかは結構好きなの？」

女性「うん　結構好きだよ」

あなた「へえー。俺も結構好きで、よく飲みに行くんだよね。」
友達が働いているバー雰囲気いいんでしょ？ 今度一緒に行こうぜ。」

女性「うんいいよ。」

どこにでもある普通の会話ですけど

あなたは気づいたでしょうか？

そう、あなたは何も話していません。

質問して、「なんであつ」て会話に同調して

その後、誘っただけ。

まとめてみましょう。

- あなたは質問しているだけ。
- 女性は自分のことをあなたに話しているが、あなたは女性に自分のことを話していない。
- 「俺も酒が好きだよと共感している」

お分かりでしょうか？

何を話していいかわからないあなた。

上手な会話というのは、相手に喋らせるということです。
人間は自分の好きな分野のことを話していく、それを
真剣に聞いてもらっている時というのは非常に楽しいと感じます。

これが聞き上手な男が好感を得られる真相なのです。

相手に好印象を与える会話のパターンです。

よく覚えておいてください。

基本的な会話の流れは

質問する

↓

聞く

↓

「へえーそうなんだー」と話の内容に関心を示す。

自分の意見を少し言う

↓

また質問

この繰りかえしです。

この黄金パターンをしつかりマスターしてください。

これは絶対です。そこから自分の話をおりませていってください。

自分の話ばかりしている人の話は疲れるだけです。

まずは、女性に興味のある話をどんどん話させるために、あなたは質問をする。

好印象を与える会話パターン

女性経験が豊富な男は空気を読むのが上手い。

みんなで話しているときとか、いつの間にか会話の中心になっていたりここぞという時に笑をとったり、全体の会話の流れや、その場の雰囲気を読むのがとても上手いです。

逆にモテない男は言うのは、「ここでその発言はまずいだろっ」と感じる発言を連発します。

それで場がしらけたりするので、印象が悪くなってしまいます。

女性と2人きりのときもそう。

女性の扱いが上手い男は難しい会話をしたり、余分な発言はしません。そして人のことを悪く言ったりもしない。

悪口を言う人は、良い印象を受けないので絶対に言ってはダメです。

携帯番号、メールアドレスを聞くときの会話を例に挙げます。

あなた：「あのさー、○○は野球とか好きなの？」

女性「うん、好きだよ。でもいまいちルールがわからないんだよねー」

冗談っぽく

あなた：「例えば、バッターが打ったらどっちに走るか知ってる？（笑）」

女性：「ルール知らないって言ったってそれくらいわかるよ（笑）」

あなた：「あー、そう（笑）」

「俺チケットただで貰えて、よく見に行くから今度一緒に行かない？」

女性：「そーなんだ。行きたい。行きたい。」

あなた：「じゃあチケット貰ったら連絡するから、連絡先教えてよ」

女性：「うん！いいよ。」

と、まあこんな感じ。

いきなり番号を聞かずに、前フリで何か共通点を見つけて
一緒に行こうよみたいに誘う。

その過程で連絡先を知らないと、野球には行けないですから。

だから、必然的に番号を聞くことが簡単にできるわけです。

会話はキャッチボール形式で進めてください。
これが重要です。

女性経験が豊富な男は話の流れがスムーズです。
自分だけ話しているということは絶対にしません。

先ほどの例を是非参考にして、会話を進めていってください。

あなたは、あてはめるだけでOKです。

共通点を利用する

恋愛において絶対に、はずすことができないのがこの共通点。

女性と出会ってすぐ、仲良くなれる人となれない人、
その違いは何でしょう？

それは共通点を上手く利用できるか、出来ないか。

例えば合コンや、パーティーに出席した時に近くにいる女性と、すぐ仲良くなれる人はこの共通点を見つけて、そこから会話を弾ますのが実に上手い。

地元、趣味、共通の知り合いがいる、
何でもいいのでまず1つ共通点を見つけましょう。

共通点が1つあるだけで、その瞬間に親近感がわき
一気に仲良くなってしまうんです。

共通点は、たったそれだけで一気に恋愛に発展する可能性がある
特急券だと思ってもいいくらいです。

簡単な例を挙げます。

例えば、行ったことがあるおいしいお店であったら、もうその時点で
「今度一緒に行こう」ってなりますし、人気の映画がシリーズ作で
第二段が公開されるのであれば、「一緒に行こう」てな感じになります。

実際、この共通点は何でもいいです。

相手との会話の中で、「一緒じゃん」「同じだねー」と
言えることがあればなんでもいいのです。

いい感じの人だなと思って喋ってみたものの、全く共通点がなく会話も全然弾まないのでしたら、気まずいだけです。

まずは何か共通の話題となることを探してみましょう。

「でも、いきなり共通点っていっても」って思ったかもしれません。

大丈夫です。

そんな心配することはありません。

簡単な共通点の見つけ方を教えましょう。

「食べ物」、「芸能人」、そのほかにも「スポーツ」「お笑い」

普段普通に生活していたら、これくらいの話せるネタはあります。

ネタなんか探せばいくらでもあるのです。

そして、さっき紹介した会話パターンにあてはめて会話してみてください。
そうですよ、あれです

質問、聞く、関心をもって、自分の意見を混ぜつつ、また質問。

もう1回例を挙げますね。

例えば

あなた「美紀は芸能人だったら誰が好き？」

女性「う～ん 福山かな」

あなた「まじでっ！？ 僕も福山すげー好きなんだけど」
「歌うまいし、背高いし、マジいいよね！」
「CDとか結構持ってるし、コンサートも行ったことあるよ」

女性「本当～！？ でもコンサート私行ったことない・・」

あなた「そーなの？ じゃあ今度一緒に行こうよ！？」

女性「うん！行きたい！！」

もうこれでデートの約束を取り付けてしまいました。

別にここでは、あなたは福山のことを好きでなくてもいいんですよ。
共通点とは女性に共感することだけでもOKなのです。

福山のことを知っている程度でも、上の会話は十分成立します。

女性はみんなと一緒に物事を共有したり、共感したり
とにかく周りの人と一緒にがいいという考え方なんですよ。

中学校や高校時代を思い出してください。

女の子はみんなでトイレに行ったり、昼ごはんを食べたりするのも
みんなで一緒にやなかつたでしょうか？

とにかく好きな人がいたら共通点を見つけて
その共通の話題を会話にしましょう。

もし無くても、相手の趣味や好きなことに合わせてしまえば
全然問題ないです。

共通点は恋愛において、最も即効性のあるテクニック。

くどいようですが、とにかく共通点を見つけることを徹底してください。これは恋愛に関する場合だけでなく、人間関係すべてに言えることです。

男性同士で仲良くなる場合にも、この共通点というのは最も仲良くなる手段の1つです。

男友達を作る時にも是非活用してみてください。

女性が言い訳できる環境で攻める

どういうことか？？

これはまず女性はどういうときに男に心を許すのかを知らなければなりません。

ズバリそれはどういうときか？

女性が・・・

「こうするしかなかった」
「相手が、そういう風にしたから仕方なかったんだもん」
「だって、いきなり連れてかれたんだもの」
「酔ってたから、そんな流れになっちゃったの」
「〇〇さんがそうやって言うから・・・」
「電車がなくて帰れなかつたからしょうがなく・・・」

この言葉が表す意味を、あなたは理解できますか？

これは〇〇だったからしょうがなかつた・・・
という女性に言い訳できる環境を、すべて作ってあげるんです。

例えば、ホテルへ行くときでも終電がなくなつたから
しょうがなく泊まつた。

「そんなつもりはなかつたのに、酔っていたからその流れでホテルに行つちやつた・・・」
「車で何も言わずにホテルに入つていったから・・・」

こんな感じで、すべてのことにつて女性が言い訳できる環境を作つてあげて
攻めていってください。

言い訳が出来る状況さえ作つてあげれば、
女性はほぼあなたの要望に答えやすくなります。

自分をブランディングする

ブランディングとは、自分をブランド化するという考えです。

まず初めに。

好きな女性に、全く相手にしてもらえないような場合は、あなたと、その好きな女性との「立場・見られ方」が悪い。

あなたが好きでも、あなたが気に入っている女性があなたのことを全く興味がないのでしたら、そりや無理ですよね。

この場合は、完全に相手よりあなたが立場が下。
下に見られています。

だから、あなたと気に入っている女性の立場を対等、
できればあなたが上にしなければなりません。

ではどうすれば、立場を対等や上に変えることができるのか？

それは、あなたが「すごい」と思われたり「尊敬」される部分を
その女性に見せてやればいいんです。「一目置かれる存在」になればいいんです。

あなたは、何かの部分でその女性から R e s p e c t されてください。尊敬です。

どういうことかといいますと、

人間は自分よりすごいとか、尊敬できる部分を持っている人間に対しては
他の人より特別視します。

その人にとって、「興味がある存在」ということになるのです。

あなたは自分より下に見ていた人が、自分の知らない世界を知っていたり
あなたがすごく好きな歌手と友達だったりしたら、その人に対して興味がわい

てきませんか？

あなたが、全く相手にされないという状態でしたら、
まず相手に自分のことに興味を持つてもらって立場を対等か、
それ以上にすることが先です。

例えば・・

あなたは会社員で、
会社の同僚が主催してくれたある合コンに参加しました。

そこで、たまたま来ていた、普通でおとなしそうな感じの女性が
あなたのことが少し気に入ってくれました。

あなたは、そこまでその女性のことはタイプではありませんが
連絡先を聞かれたので一応教えました。

数日後、あなたは食事に誘われました。

自分がここまでタイプじゃないし、ここまでこの女性に興味がないので、めん
どくさいな～と迷ったあげく、まあ暇といえば暇だからいいかな。

こんな感じで、一応あまりタイプではないこの女性と食事に行きました。

食事をしながら、なんとなく会話していたら、
この女性、どうやら自分で会社を経営していて、しかも年商5億の
かなり大きな会社の社長らしいのです。

結構車好きらしく、何台も高級車を所有しているみたいで
今日はベンツのオープンカーで来たって言っています。

あなたは、あんまりタイプじゃなかったこの女性ですが
この食事に行ってこんな話を聞いたたら、少なくとも今までよりは
興味がわきませんか？

要するに、こういうことです。

あなたに、年商 5 億の会社を経営してくださって言っているわけではありません。

要は、相手に「この人すごい」と思われるということが重要。

例えば、

あなたが気に入っている女性が、
今年からスノーボードを始めたいと思っているとします。

あなたは、スノーボード歴 10 年。

コレって、チャンスじゃありませんか？

一緒に行って、その女性が滑れるまで手取り足取り教えてあげて
その女性がある程度滑れるようになったら、スノボが上手いあなたに
尊敬の眼差しで、教えてくれてありがとうの感謝の気持ちで、
あなたを見る目が一気に変わると思います。

別の例えで言いますと、あなたが気に入っている子が

ずっと PC が苦手で今まで使うのを控えていました。
しかし、さすがに今の時代 PC くらいいじれないと意を決して購入しました。

しかし、彼女はパソコンなんて、今まで触ったことすらなかったので
設定の仕方もわからなければ、メールアドレスの取得の仕方すら知りません。

その女性の周りの知り合いも、機械が苦手です。

こんな話を聞いてあなたは、メールアドレスの取得の仕方とかを
説明してあげて、まだわからなければ実際に、あなたがやってあげればいいの
です。

他には、

昔学校で、いろいろな友達のグループがありましたよね。

で、あんまりぱっとしない奴でも、悪いグループにいるだけで
結構モテていた奴いませんでしたか？

その男自身は普通でも、女性からしたら、
あんなにイケてるグループにいる中の一人・・・

一目置く存在として映るのです。
ちょっととしたことで、この立場というのは、すぐに変えることができるのです。

何度も言いますが、立場を必ず対等かそれ以上にしてから口説いてください。
立場が同じ、対等になって、初めて口説くという行為が活きてきます。

立場が相手よりかなり下の状態でしたら、
あなたはその女性にとってファンでしかないのですから。

せこい男は嫌われる

ケチは嫌われる
女性は、せこい男が大嫌いです。

例えば 以前私の身の回りであった実話をもとにしてお話ししましょう。

私の友人男性のH君、友人女性のMがいました。
私はこのH君もMも、同級生で、2人とも知っています。

H君はMのことを、気に入っていて食事に誘ったときのことです。

店員：「ありがとうございます。合計で8310円になります。」

H君 「8310円ね。」
「じゃ一、Mちゃん4155円もらっていい？」

Mちゃん 「・・・」
「4155円・・・？」
「はいっ」

会計のレジの前で、きっちり1円単位までワリカンだったそうです。

あとからMに聞いたのですが、もう2度とH君とは遊びたくないと言っていました。

せめてワリカンにするのであれば、最低でも6：4ぐらいで
男性が6くらいは払ったほうがよいです。

最低ですよ。

自分の好きな女性と遊ぶ時くらい、おごってあげましょう。
女性はおごられるのに慣れています。

かわいい女性なんかは、男と食事に行ってお金を払うこと
など滅多に無いです。

なぜか？

かわいい女性は、一緒にいるだけで価値があると男性は認識しているのです。

ですので、そのような女性は2人で食事に行って、ワリカンにさせられでもしたら

その男性のことを普段一緒に食事に行ったりしている男性と比べ、程度が低い男と無意識のうちに認識してしまうのです。

どうしてもワリカンがいい場合は、初めの食事は全部男が払って
次に、カラオケなど行くのであれば、カラオケのお金を払ってもらいましょう。

そうすれば食事代よりは安いですし、女性もここまで抵抗なく
払ってくれるでしょう。

好きな女性とつきあう際の流れ

今までには、

- ・好きな女性に対してのマインドセット
- ・告白に関して
- ・会話に関して

話してきました。

はっきり言って、今までの言ったことをすべて頭の中に入れて
実際に自分のものにしたら、今までとはかなり違った反応を女性から得ること
ができることでしょう。

しかし実際にマインドだけ知っていても、実際にどうすればいいかを知ってお
かないと、
行動に移すのが困難だと思います。

実際に誘ったのはいいけど、何をして、どこへ行ったらいいのかがわからない、
何回目のデートで具体的にどんなことをすればいいのかがわからない・・・

という状態に陥ってしまいます。

ですので、今から実践編として、
具体的にどんな戦略で女性を口説けばいいのかを詳しく説明していきます。

今までの話してきたことをよく理解し、自分の中にインプットした状態で
この先を読んでいってください。

まず基本的に、彼女を作る時の流れですが、ほとんどの場合、流れは一緒です。

説明しますと・・・

連絡先を聞く

↓

メールや電話で連絡を取り合う

↓

複数又は2人で遊ぶ

↓

また連絡を取り合う

↓

2人でデートする

↓

連絡を取り合う

↓

2人でデートする

↓

連絡を取り合う

↓

体の関係を持つ（つきあう）

↓

つきあう（体の関係を持つ）

ざっと、こんな流れです。

ほとんどのカップルが誕生するまでに、上の過程を歩んでいます。

体の関係を持つまでに、2人でデートする回数が若干違うくらい。

あなたも彼女をこれから作る時は、絶対にこの過程を踏んで彼女を作ることになるので、よく覚えておいてください。

ではもっと絞り込んで具体的に説明していきます。

気に入っている女性の連絡先を自然に聞く方法

あなたが、彼女が欲しいと思っているとしたら、
まず気に入っている女性の連絡先を聞かないと話しになりませんよね。

連絡すら取れないので、つきあうなんてことは絶対に無理ですから。

でも、もてない男性のほとんどが、
どうやって相手の連絡先を聞いたらいいいのかがわからない。

なぜ、聞けないのかというと自信が無いから。

「勇気を振り絞って連絡先を聞いたのはいいが、断られたらどうしよう。」
「断られた後、気まずくならないかなあ・・」
「俺なんかに連絡先を教えてくれるのだろうか・・・」
「どーせ俺なんかには教えてくれないんだろうなあー」
「だったら聞かずにこのままでいよう」

と。

こんなことを考えているのでは、
絶対に好きな女性の連絡先を聞くことはできません。

まず、根本的な考え方から直してください。

では、どのようにして連絡先を聞いたらいいいのか。

まず、女性にとって携帯電話の連絡先を教えるということは大したことではないということを覚えておいてください。

実際には、連絡先を教えるより、自分の住んでいる住所や、勤務している会社の電話番号や住所を聞いた方が嫌がります。
(というか聞いても何のために?って気持ち悪がられるだけですけど・・・)

ナンパや出会い系サイトで知り合った女性でしたら、断られる場合も結構あるのですが、あなたのことをある程度知っている女性であれば、ほとんどの場合が教えてくれます。

もしあなたが、連絡先を聞けないと思っているのであれば
それは、あなたが自分自身の殻にこもって、断られることへの
不安や、勇気をだして連絡を聞くという行動が出来ていないだけ。

ある程度知っている女性であれば、絶対に連絡先くらいは教えてくれます。

実際に女性が心の中で、「あんまり教えたくないなー」って思っていても
大体の女性は、断るとその場で嫌な雰囲気や気まずい空気が流れるのが嫌なのでまず断られることはあります。

女性は教えてみて嫌だったら、メールも電話も拒否できるので
よっぽどのことがない限り、携帯番号やメールアドレスくらいは簡単に教えて
くれます。

連絡先を聞く会話の流れや、聞き方がいまいちわからないのであれば、
先ほど話した会話の仕方の部分を読み返してください。

連絡先を聞く時は、絶対に教えてくれないわけがない。
という意識を持って聞いてください。

実際に、断られことなんて本当に滅多にないのですから・・・

もし、断られるのであれば、よっぽどあなたはその女性に対して嫌われているか
相手が嫌がることをしたとか、又は生理的に嫌われていますので、
その場合はまず、自分自身に問題がないかを見直す。

どうしたら自然に、しかも、あなたが相手のことを気に入っているかを

悟られずに連絡先を聞き出すことが出来るのか？

どんな会話をすれば、自然に聞きだせるのかをとってもわかりやすく教えます。

まず、どんな事柄にも当てはまるのですが、理由付けをしてください。

これがないと、「何で？」「どうして？」っていう答えが返ってきててしまうんですよ。

例えば、電話番号やメールアドレスを聞く際に

「ねえ、番号教えてよ」

などと直球で聞いても問題はないんですが、この女性を誘うというのが前提であれば、理由付けをして聞いてください。そうすることで、次の展開にもっていきやすくなるのです。

どういうことか？

あなたが、まだこの女性を2人で遊ぶには自信がもてない、又は、まだそこまでこの女性との仲が深くないのであれば、複数で遊ぶことを前提に番号を聞くようにしてください。

例えば、先ほどの会話の例を使ってまず女性が食いついてきそうな趣味や、好きそうなことを聞き出しておきます。

ここが出来ていれば、本当に簡単に連絡先を聞くことができるんですが、

冬だったら・・・

「最近寒くなってきたし、今度みんなで鍋パーティーしない？」
「スノボーやるって言ってたよね？今度みんなで行こう！」
「今度、友達誘って温泉行かない？」
「オホーツク海に流氷を見に行かない？」笑

夏だったら・・・

「友達何人か誘って BBQ しようぜ」

「みんなで海にジェットスキーしに行こう」

「野球のチケットが4枚あるから友達誘って行かない？」

「ペンション借りてキャンプしに行こう」

「渓流釣り行って釣った魚、その場で焼いて塩焼きにして食べようぜ」

「プールへ、高さ100Mのウォータースライダに乗りに行こう」笑

春・秋・オールシーズンだったら・・・

「みんなで花見しよう」

「京都に紅葉見に行こう」

「サザンのコンサート行こう」

「みんなで、飲み会しよう」

「映画行かない？」

「今度、ご飯食べに行こう」

「今度友達呼んで4人でうまい飯屋行こう」

「今度なんかしよ！とりあえず決めてからまた連絡するわ」

「みんな誘って、俺ん家でたこ焼きパーティーしよ」笑

という感じで、何か楽しそうなことを相手にイメージさせて

あなた：「今度みんなで、飲み会しようよ」

女性：「うん、いいよっ」

あなた：「じゃあ番号とメルアド教えてよ」

女性：「うん。 〇九〇・・・」

あなた：「じゃ、みんなの予定とか聞いてまた連絡するよ。
〇〇もみんなに聞いておいてね」

女性：「わかったよー^_^」

あなたが嫌われていない限り、たったこれだけで
本当に簡単に、好きな女性の連絡先は聞くことができます。
必ず番号とメールアドレスを、セットで聞いてください。

絶対に聞けますので、自信を持って女性と接してください！

連絡を取り合う

さて、あなたは自分が気になる女性の連絡先を GET しました。

次は、彼女と連絡を取り続ける方法です。

連絡先を聞いたからといって、安心してはいけません。

世の中の男性は、ここから先何をして良いのかわからなくて悩んでいるのです。

どーやって誘ったらしいのかがわからず、せっかく連絡先を聞いたのに連絡をとらずに、そのまま何の進展もなし・・・

何度かメールで連絡のやりとりしたんだけど、結局断られるのが怖くて、誘うことしなかった。

そうしているうちに、相手からの返信がドンドン少なくなってしまい結果的に返事が返ってこなくなってしまった・・・

これでは、いつまでたっても彼女はできません。

ここではあなたが悩んでいる、どうやって女性を誘い出せばいいのか。効果的な誘い方を具体的にいくつか教えます。

先ほどの「気に入っている子の連絡先を自然に聞く方法」であなたは、気に入っている女性の番号とメルアドを聞きました。

次は彼女を誘う方法ですが、ここではもうすでに連絡先を聞く時に、何かしらの約束ができている状態です。

何も約束をせずに連絡先だけを聞いてしまうと、ここで連絡のやり取り非常に面倒。

やることが決まっていないので、誘い出すまでに時間がかかってしまう上に、メールしているうちに、女性の方が面倒になって連絡が途絶えてしまう可能性だってあります。

だから連絡先を聞く際に、必ず何らかの約束を取り付けてから聞いてください。

遊ぶつもりがないのに、番号だけを聞いても全く意味がないです。
連絡先を聞く→遊ぶということを頭に入れておいてください。

※これは本当に重要なことですので、
連絡先を聞く時にセットとして考えておいてください。

それほど重要です。

何をするかが決まっているので、
連絡先を聞いた数日後にあなたはメールで、

「おはよ＾＾ この前言っていた〇〇いつがいいか決まった？」

たったこれだけで、これからこの女性との連絡が必然的かつスムーズにできます。

よく、どんなメールを打てばいいのかわからないという人がいますが、
この方法で連絡を取り合えば、絶対に返事が返ってくると思いませんか？

普通のメールを送っていれば、返ってこないことなんてありませんから。

よくクライアントからくるメールで、

「メールの返事が返ってこないのですが、どうしてなんでしょうか？」
「好きな女性と音信不通になってしまいました・・・」

ということを言ってくる人がとても多いです。

返事が返ってこないと悩んでいる人は、

ただ闇雲に連絡先を聞いて、なんとなくメールをしているだけ。

いきなりガツガツ2人で遊ぼうとして、下心がミエミエ。

まだあまり会ったこともないのに、質問攻めのメール。

まだ相手が返信してないのに、連発でメールを入れる。

返信しづらい自分の日記みたいなメールを送って、返信がないと自分は嫌われているとネガティブになる。

(返信しようにも女性的にも、なんて返事を送つていいかわからない。
へえーそうなんだ~としか返信できません)

まだあまり、自分をアピールしていないのに相手に好きということがバレてしまっていて、口説かれるっていう警戒心を抱かれている。

知り合ってすぐの場合、メールでお互いのことを知ろうとするのはあまりオススメできません。

まだ、お互いがあまり相手のことを知らない状態の時に、すべてメールでやりとりしようとすれば相当な時間がかかるため、初めの方は、遊ぶ約束を取り付けた時間や、場所、人数とかを連絡し合う程度でよいのです。

そうやって、連絡を取っているうちに自然と仲が深まっていきますので、いきなり、メールで気持ちを伝えようとか、どうやったら相手に振り向いてもらえるかは、この時点であまり考えない方が良いです。

重要な事を話しておきます。

メールはただ相手を誘い出すためのツール。

メールのやり取りで女性が男性の事を好きになるのはあまりありません。

そして、連絡先を聞いた時点の段階では女性はその男性の事を好きになっている可能性は非常に低い。

これは、このレポートの最初の方。

告白のパートでも話している通り。

連絡先を聞いた時点で女性はまだ、その男性のことは好きではないので、
こここのステージで重たい内容のメールや、毎日の日記のようなメールを送った
ら、
ほぼ確実に音信不通になるということを認識しておいてください。

男性は外見で女性を好きになる傾向があります。

なので、連絡先を聞いている時点での男性の感情はかなりその女性の事を気に
入っていることが多いのです。

でも、女性は男性のさまざまなギャップや接していく上での男らしさなどを感
じ、
その男性にハマっていく傾向があります。

なので、まだその女性の連絡先を聞いただけであまりお互いのことを知らない
状態の時は、相手はこちらに対して好きという感情や、気に入っているという
感情を抱いていることは少ないのです。

要するに、この人はどんな男なんだろうと様子見をしている段階。

その状態において、マメに連絡をすればいいと洗脳されてしまっている男性は、
毎日のようにメールを送ります。

それは自分の価値を下げてしまう行為です。

女性からしたらまだ何も知らないし、数分話しただけの男から、
好意丸出しのメールを毎日のようにもらっても全く心は動きませんし、
逆に、面倒くさいだけです。

だから、最初の段階では複数で遊ぶ約束などをしてから、
相手に負担にならないような誘いを提案するだけに留めてください。

絶対に最初からメールで口説かないでください。

メールで相手の気持ちを掴んだり、自分のことを好きになるようにしむけたり、
お互いの気持ちや感情を伝えるのは、もっともっとお互いの仲が深まってから
ということを肝に銘じておいてください。

まずは、誘って会っている中で会話をし2人の関係を深めてください。

1回会っただけで、会う前とはかなり関係は変わります。

連絡先を聞いたときに、何も約束をしなかった、もしくは前から連絡先を
知っているから何も約束をしていない状態の場合ですが。

この場合は仕方がないので、メールや電話でいいので、普通に

「久しぶり、元気？」
「今度さ～〇〇する予定があるんだけど、
「よかつたら一緒にどう？」

(〇〇の部分は、相手の女性が好きそうなこと、相手にメリットがある内容)

とか

「元気してる？
「近いうちみんなでバーベキュー行く予定を立ててるんだけど

「奈美も友達誘って一緒に来ない？」

こんな感じで、誘ってみてください。

あくまでも、相手に重荷にならない程度で誘ってみてください。

興味があれば、誘いに乗ってくるはずです。

何度も言いますが、まだあまり仲が深くない状態での過度のメールは逆効果で、うざいとか、しつこいとか思われがちですので、あくまでも最初の方は誘い出すために使う程度でよいです。

あとの手順は、先程と同じです。

気に入っている女性を誘い出す方法

さて、ここまでで、あなたは気になる女性の連絡先と遊ぶ約束をすでに取り付けている状態。

あとは、今までに誘った内容に関しての打ち合わせ的な連絡をすれば、自然と仲が深まっていくことでしょう。

では次は、どうしたらしいのか？

約束通り遊んでください。

「みんなで花見しよう」って言って連絡先を聞いたのであれば、きちんと約束したことは実行してください。

連絡先を聞くだけ聞いて、何もなかつたかのように実行しなかつたのであれば相手の女性に「何この人・・・うそつき？」

と思われます。

約束は守りましょう。

2対2で遊ぶのであれば、あなたの友達も、新しい女性と会えて喜んでくれると思います。

この時もう一人の女性がかわいかったら、あなたの友達は、あなたにとても感謝するでしょう。

あくまで、女性を楽しませてください。

ここでつまらないと思われてしまったら、次にあなたとデートすることは絶対にありませんので。

といつても、よっぽどあなた達が無言であったり
気持ち悪い格好や、変な発言をしたり、ありえない行動を
とらない限りは大丈夫なので、その辺は安心してください。

このような流れで、2人でデートする前に1度複数で遊んでおけば、
相手もあなたへの警戒心を解いてくれるでしょう。

そうすることによって、次あなたが2人で遊ぼうと誘っても
かなり高い確率でOKが出ると思います。

2人でデートする場合ですが。

先ほどの「気に入った女性の連絡先を自然に聞く方法」
で言っていたことを思い出してください。

あなたが、まだこの女性を2人で遊ぶには自信がもてない、
又は、まだそこまでこの女性との仲が深くないのであれば、
複数で遊ぶことを前提に番号を聞くようにしてください。

と言っていましたよね。

もちろん、あなたがこの教材に書いてあることが完璧で
初めから2人でデートして女性を楽しませる自信があったり、
2人で遊ぼうって言って、相手の女性が乗り気だったら、
2人で遊んだ方が手っ取り早く親密な関係になれますので、
ドンドン誘ってください。

あなたに対して警戒心がすでになく、好印象を抱いている場合や、
相手があなたのことを少しでも気に入っているのであれば、
全然2人で遊んでも問題ありません。

要するにあなたが最初に会って会話をした際に、相手はこちらに対してどのような印象を抱いているのか？

それをあなたなりに推測してください。

相手が最初に会っている際に、こちらに少しでも興味を持っている場合は、2人で遊ぼうと誘ってもOKの返事がきます。

しかし、相手が出会った際にあなたに全く興味がない場合、または生理的に受け付けないと思われている場合は2人で遊ぼうと誘っても大体の場合は、「忙しいという理由で会うことができません。」

それでも空気を読まずに誘い続けると、必ずメールの返事は無くなります。

なので複数で遊ぶのは、あなたに対する警戒心を解いたり、まずあなたに好印象を抱いてもらうためにするという理由からです。

連絡先を聞いて誘う方法は、基本的には複数であっても2人であっても何ら変りありませんので、

何か約束を取り付けて

↓

連絡先を聞く

↓

連絡を取り合いの場所や時間を決める

↓

会う

基本的にこのパターンは変わらないでしつかり頭に叩き込んでおいてください。

デートに誘う時のマインド

さて、あなたは2人でデートする約束までこぎつけ
やっとの思いで、好きな女性とデートすることになりました。

ですが、無計画でデートをするのは絶対にやめてくださいね。

女性が、かなり嫌がることですが、
誘っておいて、行く場所を決めていないなど言語道断です。
女性と会ってから

「何する？」

って言う男性が、本当に多いのが現状です。

女性からしたら「はっ！？」「あんたが誘ったんじゃないの？」

となります。

これでは、せっかくデートの誘いに答えてくれた女性に申し訳ありません。

こういう男に女は幻滅します。
二人で遊ぶ時は、プランをいくつか考えておいてください。

だいたい2人で遊ぶ時に誘うのは、食事が多いと思います。

先ほどいくつか挙げた例ですと、やることは確実に
決まっているのですが、手軽には実行できません。

時期とかタイミングが合えばよいのですが、
もし、タイミングが合わずはずっと待っていては、あなたの存在が

どんどん薄くなつていつてしまうので、いつでも気軽に誘えるのでしたら食事が一番手っ取り早いですし、気軽なので女性も誘いにのりやすいです。

だから、まずは食事に誘う。

映画やスポーツ観戦でしたら、嫌いっていう女性はいるかもしれませんが食事が嫌いっていう女性は滅多にいないと思います。

食事程度でしたら、仕事帰りに気軽に行けますし。

誘うときは、相手が断る確率を低くするのがポイントです。

実は・・・

基本的につきあう前の男女がする行動や場所って、かなり限られますというか、限られて当たり前なんですよ。

考えてみてください

まだ知り合って、お互いのことをあまりよく知らない男女が、いきなり泊まりで温泉旅行なんかに行かないだろうし、海外旅行とかなんて、よっぽどのことがない限り行きません。

だから実は、お互いの距離が縮まっていない段階で2人でのデートというのは、本当にやることがあまりないのです。

また、女性はまだあまりどんな男性かわからない男と2人で長時間一緒に過ごすことを嫌がります。

初デートで遊園地や雑誌に書いてある場所に誘うというのはドラマの見過ぎです。

遊園地などは一見デートスポット思える場所ですが、
あのような、長時間2人だけであつている間う状態が想定される場所は、
初デートで誘ってはいけません。

ああいう場所は、2回目、3回目のデート、
またはつきあってから行かなければいけません。

なぜなら、女性はあなたのこと全然知らないから。
彼女はあなたがどんな男性か全く知らない。

もしかしかしたら、一緒に過ごしてすごく会話がつまらなかつたり、
自分の自慢話ばかりして疲れたりする可能性もあります。

しかも、途中で帰りたくても車で数時間、数十分の場所へ
1台の車で行っていたら帰るのすら大変です。

だから、初めて女性をデートに誘う時は食事に誘う。

ランチ、もしくはディナー。

食事であればどんなに長くとも2時間程度で事は済みます。
デートした相手がつまらなかつたり、女性の思っていた男と違った場合は、
「明日仕事だから今日は早めに帰らなければいけない。」

と、言い公共交通機関で自力で帰ることができる。

よく憶えておいてください。

デートの流れ

もし、あなたが食事をするという前提で、好きな女性を誘うとします。

こうした場合

食事をする

そして、もし食事の後に時間が早かった。

または、あなたといふ時間が楽しくてもう少し女性があなたと過ごしたいと感じている。

その場合は、食事した後に・・・

ドライブ

映画

バーや、パブへ飲みに行く

知っているオカマバーへ行く

アミューズメント（ゲーセン、ビリヤード、ボーリング等）

ベタだけど夜景を観に行く

知り合いが近くで飲んだりしていたら、合流する

どちらかの家に遊びに行く

ドンキホーテに意味もなく行ってみる

カラオケ BOX へ行く

夜の海に行く

カフェでお茶する

だいたい、こんな感じです。

食事するにしても、相手の女性が何が好きなのか、

何が嫌いなのかを事前に聞いておいた方が良いです。

最低でも、和・洋とかその辺は気を利かせて聞いておいてください。

行く店もフランチャイズの居酒屋とかではなく、ある程度雰囲気のある場所を選んでおいてください。

できれば、予約しておいた方がいいです。

行ったはいいが、入れなくてどうしようってことになつてはせっかく調べたのに意味がないですから。

そしてあたふた違う店を探しても中々店に入れなかつたら、そのあなたの段取りの悪さに幻滅します。

あなたがどんな店があるか全く知らなくてもOKです

今は店の場所や電話番号を、すぐに調べることができますので。

ぐるなび

<http://www.gnavi.co.jp/>

ホットペッパー

<http://www.hotpepper.jp/>

バーなび

<http://bar-navi.suntory.co.jp/>

食事後

あなたの好きな女性が、どんなことが好きかによって行く場所は変わってきますので、事前にデートする前連絡を取っている時に聞き出しておくのが良いです。

先ほど挙げた例で、あまりオススメできないのが、カラオケ BOX と、どちらかの家へ行く。

カラオケ BOX って 2 人で行っても、絶対に盛り上がりません・・・
会話無しです。

歌を歌うだけ歌って、はいっ終了っていう状態になってしまいますので
やめた方が良いです。

初デートの目的はお互いが会話を重ね 2 人の事をよりよく知るということです
から。

どちらかの家に行くというのもまだ会って間もないで、相当警戒されます。
下心がなくても、変な風に思われてしまうのでやめた方がいいです。

しかし、この日に絶対その子と決めこむんだっていうならば
私は止めませんが。

もし、そうするのであれば、どこか飲みに行ってからの方が
確率は上がりますので、もう 1 軒行ってからにしてください。

しかし、逆にどちらかの家に行こうと言って、すんなり OK されるのであれば
結構脈ありの場合が多いので、こちらのことをどう思っているかの目安にもな
ります。

女性が、お酒を結構飲めたり、好きな場合は
食事した後、飲みに行くことをオススメします。

お酒が入ると緊張感が緩んで会話が弾んだり、
大胆になる女性も多いので、思わぬ展開になる場合もあります。

好きな女性が、お酒好きならば是非もう 1 軒飲みに行ってください。

食事の後も酒を飲む場合

食事の後飲みに行く時は、できれば店員が接客してくれる店やあなたの知人が働いていて、一緒に会話してくれる店があればそういう店に行ってください。

これ、かなり重要です。絶対に忘れないでください。

というか、あなたが女性と行く時に盛り上げてくれたり、一緒に会話に混ざってくれるお店を、1つ絶対にみつけておいてください。

なぜか？

夜の商売では、あなたが女性を連れてきた時にあなたにとって有利になるように接客してくれますし、上手にあなたを持ち上げてくれます。

そして女性に対しても、とても上手にお酒を飲ましてくれます。

この時点で1対1ではなく、女性に対して2対1で攻めることができるんですよ。

それが実は彼らの仕事なのです。

全く知らない店で飲むよりは、あなたの味方の店員がいる店の方が絶対に女性を口説ける確率が高いのです。

私は、知っている店員が働いているお店が何十件とあるので、2人で飲みに行く時はほとんどそういうお店に行きます。何もしなくとも勝手に盛り上げてくれますから楽です。

あなたが話さなくてもいい理由ですが、女性はあなたと話していた時に感じている楽しさもそうですが、あなたと一緒に過ごした時間が楽しいと思います。

別にあなたが好きな女性といいる間ずっと盛り上げ続けなくてもいいのです。
あなたと一緒に過ごしている時間が楽しければいいのですから。

だから、店員が盛り上げて女性が楽しんでいても、
それはあなたと過ごしている時間に変わりありません。

つきあいが長くて、たまに2人だけで話したい時は
落ち着いた雰囲気でゆっくり話せるお店に行きます。

こういうお店を日頃からアンテナを張り巡らせて、
使える店を探す努力も大事なので怠らないでください。

そして、女性からしても「知っている店があるから行こう」って言われると
女性からしたらこの人は、顔が聞く=頼れる人

となります。

必ずそのようなお店を、絶対に1軒見つけておいてください。
確率が驚くほど違ってきますので。

意外とみんな知らないのが、夜の海です。

夏でしたら波の音が聞こえて、かなりいいムードです。
場所によっては花火とかもできますし、2人だけでムードに浸りたい時は
本当にオススメです。一度試しに行ってみてください。

失敗しないデートプランとは、あなたが気に入っている女性が
いかにして楽しんでくれるかを考えれば自然と答えは出できます。

基本的に2人でデートする場合、女性がどこどこ行きたいっていうのは初めの方はあんまりないんです。

実際に、女性は男に合わせるケースが多いので、あなたが行きたいところを提案すれば何も言わずについてきます。

「俺はここに行きたいんだけど、いいよな？」

これくらいの、引っ張っていく男になるように心がけてください。

この時点で、いいなら

「うん。いいよ」

って言いますし、本当に嫌なら、そこでちょっと嫌な反応を示しますので、そうしたら相手に合わせて、何がいいかを聞いてあるくらいでいいです。

また、もし行きたい所があるようだったらそこに連れて行ってあげればいいです。

一番いけないのは、デートのプランを何も考えていない場合。
そして、女性が別にどこでもいいよと行った場合に、行く場所に時間がかかるでだらだら過ごしてしまう。

それを女性は嫌います。

ほとんどの女性はあなたが、「何したいっ」で聞いても
「そこは嫌だけど、別に特に行きたい場所は無い」

と言います。(笑)

だから、結果的にあなたが決めることになるのですが
この場合は、「じゃあ何がしたくない？どんな食べ物が嫌い？」

という具合に、消去法でプランを決めてください。

先ほども言いましたが、一番やってはいけないことは、あなたが何も決めずに
「ど～する～」「ど～する～」って言って無駄な時間を
過ごしたあげく、結局入ったのがファミレスだった。

女性が一番嫌うのが優柔不断で、頼りない男です。

これだけは、絶対に避けてください。

コレをやってしまったら、あなたはもうこの女性を二度と遊んでもらえないで
しょう。

ただのいい人、友達にならない方法

ここまで読んだあなたは、もう好きな女性と2人で遊べる状態です。

今まで自信がもてなくて、連絡先さえ聞けず、どうやって誘いだしして、デートすればいいのだろうと悩んでいたあなたは、かなり自信がついたと思います。

ただし、好きな女性を彼女にするためには、ここからこの女性を口説かなくてはなりません。

あなたが、最初から2人だけで遊んで気に入っている女性とつきあいたいのであれば、あまりだらだらと何の進展もなく遊んでいると必ず、飽きられてしまい、そのうち遊んでくれなくなってしまいます。

もしくは、良い友達・ただのいい人で終わってしまいます。

2人だけで遊ぶのであれば、3回目か、4回目、多すぎて5回目までには何らかのアクションを起こしてください。

これは、どういうことかというと、

女性と知り合って、急に2人で遊ぶような関係になったとしてあなたは女性に好意を抱いているので、誘いますよね。

そして、デートを数回します。

でも、好きだけど自信がないので、手を触れることも、キスをすることもできない。

だけど、あなたは、この女性のことが好きなので誘い続けます。

そうすると、どうなるかと言いますと、

もう、あなたとは遊んでくれなくなるか、
完全に友達か、ただのいい人になってしまう。

実際につきあいたいと思っている女性とデートして、遅くとも3回目くらいで、
友達という関係の壁をぶち破っていかないと、恋人関係になることは難しい。

ただ友達の関係で、同じように何回も遊んでは意味がありませんし、
2人で遊ぶということを許可している男性に友達になることは求めていません。

だから少しずつ好意があるということを、アピールしなければならない。

ただの友達関係のままではなく
何度か遊んでいくうちに、段階を踏んでいってください。

1回目のデートで、手をつなぐ

2回目のデートで、キスする

3回目のデートで、体の関係を持つ

遅くとも最低5回目のデートまでには体の関係を持つことを目標にしてください。

女性だって自分に興味がない男と、何回も遊んだりしません。

3回、4回と、あなたが2人でのデートに誘っても断られないのであれば、
女性の方だって、絶対にあなたに少しばかり好意を持っているはずです。

自信を持ってください。

あとは、あなたが段階を踏んで、体の関係を持つまでスムーズにエスコートしてあげれば、自然とつきあっているという状態までいきます。

何回も言いますが、とても重要です。
絶対にだらだら遊ばないでください。

デートを重ねるうちに、絶対に段階を踏み変化をつけてください。

だらだらと、ただ一緒にいればいいという考え方で会っていると
ただの友達・いい人になってしまって、その女性とつきあえる確率は
どんどん低くなっています。

別に告白はしなくていいですよ、
告白なんてものはただの確認作業でしかないんですから。

気に入っている女性がいて、どうやって告白すればつきあってもらえるかを必死になって考えている人がいますが、はっきり言って意味がないんでやめた方がいいです。

二人で遊ぼうと誘ったり、手をつなごうとした時点で、女性はある程度気づいていますし「たぶんこの人私のこと気に入ってくれてるんだろうなあ」と少なからず思います。

むしろ、何度か遊んでいても「私のこと好きなのかな」と不安に思われるくらいの男の方がもてます。

だからデートを重ねていく際に告白をしてもあまり意味が無いです。

体の関係を持った後、今まで通り2人で変わらずに遊んでいれば
女性の方から、「私達って、どんな関係？つきあってるの？」って
ほとんどの女性が聞いてきます。

そこで、あなたは「そうだよ」と言ってあげればいいんです。

この女性から2人の関係を聞いてくる発言。
これは、女性からあなたへの告白と考えてください。

ある程度関係が深まつたら女性から告白してきます。
だから、あなたはそれまで告白する必要が無いのです。

もしくは、あなたが彼氏、彼女という形にこだわるのでしたら
体の関係を持った後にあなたが優しく「つきあおっか」と言ってあげるだけ
OKです。

体の関係を許している時点ではほとんどの女性はあなたのことが好きですし、
体の関係を持ってしまった手前、男につきあおうと言われても女性は断ることが
難しいのです。

なぜなら、体の関係を持っていてつきあわないというのは、
世間一般での貞操観念からはずれるから。

ここまでこればあなたは、かなりの確率で気に入っている女性と、
つきあうことができるでしょう。

デートで女性に引かれないとために

あまり、経験がない男性が犯してしまうミスですが、女性もあなたのこと好きになりかけている状態で、とんでもない地雷を踏んでしまい、せっかく盛り上がっていた女性の気持ちを、一気に急降下させてしまうことが多いので、注意点をいくつか挙げておきます。

例えば、私の女友達に聞いた話ですが

実際に何回か男に誘われて、その女性自身も結構その男のことを気になり始めていたらしいんですね。

で、仕事帰りに一緒に楽しく食事して、その男性に自宅まで送ってもらって車を止めた後にその男性が言いました‥

「ねえ、キスしていい？」

その瞬間その女性は完全に冷めたらしいです。
この男性もったいないです。

この女性はもうほとんど好きになりかけていたのにこの一言で完全に幻滅。
この日から、一度も会ってないみたいです。

もう1つ例を挙げます。

これもまた、違う女友達の話なんですが、

かなりいい感じになっていた男性と車でキスをしていたらしいんですが
そうしていてまた男が爆弾発言をしたらしい。

「君とやりたい」

・・・・・

この女性も、この一言でドン引きしたらしいです。

実際には、「何も言わずしてホテルへ行ったら、たぶん **OK** だったけど」と言っていました・・・

この2つの例を見てもらえば、わかってもらえる通り、女性になんらかの行為を求める時には、確認する必要はないです。

覚えておいてください。

キスしよう。

Hしたい。

そんなことは口に出して言ってはいけません。

女性は雰囲気を重んじる生き物です。

無駄な一言でその雰囲気をぶち壊してしまっては、今まで積み重ねてきたことが台無しになります。

だから、女性はさりげなくエスコートすることを、心がけてください。

好きな女性とホテルへ行く方法、つきあう方法

ホテルへ行く時もそう。

ある程度お互い関係ができていて、そろそろかなっていう状態で
いちいち「ホテルへ行こう」とは言わなくていいです。

「もうちょっと一緒にいよっか」これだけでいいです。

「もうちょっと一緒にいたいから、一緒に寝よ」

あくまでも、SEXとかの話はしなくてもいいです。

「一緒にいたい」

これを伝えるだけでいいです。

あなたが何も告げずにホテルへ向かっている最中に、女性が

「ねえ、今からどこ行くの?」と聞いてきた場合は、

ちょっと冗談交じりに、「お前と誰にも邪魔されずにイチャつける場所」と堂々と言えばいいのです。

どうやってホテルへ誘っていいかがわからず、結局帰宅してしまう。
相手の気持ちがはっきりわからず、どうしてよいかわからず、そのうち
時間がたってしまい、結局今日も同じ結果に・・・

はっきり言います、キスまでできる関係になっているのであれば、
かなりの確率でホテルへ行くことは可能です。

というか、普通にキスしている関係の女性をホテルへ誘っても、
断られるということはほとんどありません、むしろ相手も誘われることを待つ

ているかもしれないということを思っておいてください。

女性からそのようなことを誘ってくることはよっぽどすきもんのおんな以外はありません。

物事を誘う際のリスクは常に男が背負う必要があります。

女性が男に、体の関係を求められてもいいと思っているとして、
男が「Hしよう」「ホテルへ行こう」といっても「はい」と答えてくれる
女性はかなり少ないです。

女性にそのように言わせなくともいいように、配慮してあげなければいけません。

素直にOKを出してしまったら軽い女だと思われるのを女性は嫌がります。
あなたがデートしている女性は、あなたに軽い女だと思われたくないのです。

これをよく理解しておいてください。

女性が誘われていいと思っているなら、わざわざ「無理」と言わせるきっかけを作らずに、黙って行動に移すほうが成功する確率は高いのです。

女性の意見をもとにしたものなんですが、
あくまで、参考程度に考えておいてください。

2人でデートを2回～3回以上しているのであれば、キスしてもOK
(もちろん、雰囲気によりますので、こちらがそれを作る必要あり。)

キスがOKなら、体の関係を持ってもOKという女性の意見が多いです。

体の関係を持っているのであれば、
つきあってもいいと思っている女性は実際に多いです。

実際に女性の意見で多いのが、キスは好きな人としかできないけど、
体の関係は、好きな人以外でも持てるって言う意見が意外に多かったです。

「嫌いな人とキスをするか、Hをするならどっちがいい？」

という究極の選択をしてもらった結果、
キスは絶対にイヤだという意見が圧倒的に多かったです。

女性にとってキスは、かなり重く考えられているのです。

そして、体の関係を持った時点でかなりの確率で女性はその男性の
ことを意識します。

この時点で、つきあうのだろうか、つきあわないのだろうか、を意識します。
今まででは、男の方が女性を追っていたのに、体の関係を持った瞬間から
立場が逆転することはよくあります。

このように。

「体の関係を持ったのに何でつきあおうって言ってこないのだろう・・・」

ほとんどの場合、女性は体の関係を持った男性を強く意識する傾向があります。

経験が少ない女性であればあるほど、
体の関係を持ったということ重く受け止めます。

それは今までこの男の私に対する態度は、ただ体が目的だったからではないだ
ろうか？

体を許した瞬間から、そっぽ向かれたらどうしよう・・・

みたいなことを体の関係を持った瞬間から、いろいろなことを考え出します。

そして、本能の部分では、私が選んだ男に間違えがないということを

肯定しようとします。

このようなさまざまな要因が絡んで、女性はその男を見る目が今までとは大きく変わってきます。

このようにデートを何回か重ねて、体の関係を持つことができればほぼその女性と、つきあうことができます。

あなたが、

好きな女性と、つきあいたい。

彼女にしたいと思っているのであれば、

何をすればいいのか

どうしたらつきあうことができるのかがもうお分かりですよね？

そうです、好きな女性を彼女にするために目標としなければいけない到達地点は

その好きな女性と、体の関係をもつ。

ということ。

女性が体の関係を持った男と、かなりの確率でつきあうということがわかっていてれば、あなたは好きな女性に対して
それだけを最終目標にして、すべてを計画すればいいのです。

そうすれば必然的にその女性が彼女になります。

すべては、この目的のためだけにあなたは、
外見を磨いたり、おいしい料理がでてくるお店を探したり、
友達に協力してもらったり、メールで連絡を取ったり。

女性を口説くというのは、あくまでつきあうまでの過程でしかありません。

彼女が欲しいと思っているのに、この目的がわかっていない男性が非常に多いです。

だから、あなたが好きな女性とつきあいたのであれば、
しっかり目標を見据えてください。

連絡先を聞いただけで、断られるのが不安でデートに誘えないって言うのは、
連絡先を聞けただけで満足していませんか？

いきなり、訳もわからず告白してしまうのであれば、
気持ちを伝えることを目標にしていませんか？

経験の少ない男性は女性を口説くとき、計画性が全くありません。
1～10まであるとして、1が知り合って間もない状態で10がつきあってい
る状態です。

1の次は2ですし、その次は3です。

いきなり10を狙ってみたり。

また、ずっと3で止まっていたり。

これでは、上手くいくわけがありません。

あなたの好きな女性に対して、求めるものが
彼女にしたいというのであれば、そこに目標をおいて計画をしてください。

その後行動しても全然遅くはありません。

計画を練って、徐々に女性との関係を縮めていけば
絶対にいい結果がでます。

どうでしょう。

好きな女性の連絡先を、自然に聞き出し、
メールや電話で連絡を取り合い、
まずは、複数で遊んでみる、
そして、2人でデート、
失敗しないデートプランを練って、
徐々に、好きな女性との関係を縮めていく、
そして体の関係を持つ、
結果つきあう、

実際に、この一連の流れをスムーズにエスコートしてあげれば
女性は、あなたにだんだん惹かれていきます。

このプロセスの途中でも、メールの送り方や告白、会話などの基本的な考え方
は
絶対に忘れないでください。

さて、次は先ほどの「ただのいい人、友達にならない方法」の補足をします。

いい人・男としきみられないのを脱出する方法

あなたは、こんなことを言われたことはありませんか？

「いい人なんだけど・・・」
「友達としてはいいんだけど・・・」
「男として見れない・・・」

私の友人を例に挙げます。

私の友人で、N君という人がいます。

顔は結構かっこいいです。
服のセンスも良くかなりオシャレです。
性格も良すぎるというくらい、いいです。
優しいですし、気が利きます。
頭もそこそこいいです。
まじめに仕事もしていますし、だらしなくないです。

でもこのN君いつも女性に
「いい人なんだけどさ～」
「友達としては、すごくいい人なんだけどねえ」

と絶対に言われます。
ほぼ例外なく言われるので、真剣に悩んでいました。

実は・・・

女性が恋愛において「いい人」っていう場合は、はっきりいって
どーでもいい人なんです。

これは、
完全に恋愛対象に見られていないことを意味します。

「人間的には好きなんだけど、彼氏にはちょっと・・・」
「友達としてはいいんだけど、恋愛対象には見れないよね・・・」

もし、あなたが好きな女性にこんな風に思われていたら・・・

あなたがどんなに、

- ・好きな女性のことを好きでも。
- ・好きな女性にアピールして。
- ・好きな女性に思いを伝えようが。
- ・好きな女性に駆け引きをしても。
- ・好きな女性を楽しませようが。

はつきりいいます。

全く意味がありません。

あなたが、気に入っている女性を彼女にしたいのであればまず、
あなたは、その女性から恋愛対象として見られないと何も始まりません。

では、どんな人が「ただのいい人」なのか？

この問題点がわかつていたら、それを自分で意識して直せば
ただのいい人で終わらずに、女性から恋愛対象として見られるようになります。

でもどうして、自分が恋愛対象に見られないのか？
なぜ、いつもいい人で終わってしまうのか？

わかっていたら、それを直すだけです。

ではどうすればよいのかを、今から話します。

今から「ただのいい人」「男としてみてもらえない人」に多いタイプを
ざっと挙げますので、あなたは自分に当てはまるかどうかをよく考えながら
読んでください。

ただのいい人、男として見られない人は・・・

- ・当たりさわりのない男
- ・優しすぎる男
- ・個性のない男
- ・自分に自信のない男
- ・何でも言うことを聞いてくれそうな男
- ・中性的な男
- ・男としての荒々しさがない男
- ・服装に全くこだわっておらず女性と一緒に街を歩きたくないと思う男
- ・最低限の外見的清潔感を満たしていない男
- ・Mっぽい男
- ・自分の意見を言わない男
- ・人の言いなりになる男
- ・自分で物事を決めれない男
- ・何をしても怒らなさそうな男
- ・男を感じない男
- ・いつも誰かにこびっている男
- ・無理なお願いをしても断らなさそうな男
- ・すべての人に好かれる男
- ・目立たない男
- ・存在感のない男
- ・女性を引っ張って行かず頼りない男
- ・弱音ばかり吐いている男

どうですか？

もし、当てはまっている点があるのなら今から改善する努力をしてください。

先ほども言いましたが、この当てはまっていた項目を直せば絶対に「ただのいい人」では終わりませんし、「男として」見られるようになります。

いくつかの項目をみてあなたは、どんな人物像を思い浮かべましたか？

先ほど挙げた項目で想像できる人物像は、だいたいこんな感じです。

- ・頼りない
- ・弱そう
- ・なよなよしている
- ・女みたいな性格
- ・守ってくれなさそう

そう。

ただのいい人、男として見てもらえない人は要するに男らしくない人がそのように言われ、恋愛対象に見てもらえる確率が低い。

逆に男らしい男性は、女性から恋愛対象に見られる確率が高くただのいい人と見られる確率は低いです。

では、男らしく、自分らしさを持って生きている男性はどんな人なのかというと、

一昔前の九州男児
亭主関白な人
コワモテのお兄さん
武将（あくまでイメージですが）
堂々としている人

上の部類の人は、ただのいい人や、男として見られないということはほとんどないと思います。

なぜか？

それは

頼りがいがある
守ってくれそう
強そう

女性の本能に訴えかけるものを持っているからです。

男を選ぶとき、女性は動物の本能として、メスは強いオスの種をもらって、生まれた子孫を残していくかなければならない、という本能が働きます。

街で見かける美女と野獣的なカップルが成立するのは、このような要因も絡んでいます。

顔が良くても、いい人やただの友達で終わっていては、意味がありません。

もし、あなたが「ただのいい人」「男として見られない」
という原因で女性から恋愛対象として見られないのであれば、ほとんどの場合
このような男らしくないというのが原因ですので、これさえ改善すれば、
あなたはもう「ただのいい人」「男として見れない」というように
言われるることはなくなります。

友達から恋人関係への発展させる方法

あなたは、好きな女性がいるとします。

でも、その女性とは友達関係です。

その女性と、どうすれば恋人になれるのか？

あなたは思うはずです

「もし、好意を伝えて上手くいかなくて、友達の関係が崩れたら気まずい」

と。

ではどのような方法でいけば、すでに友達関係にある女性を
彼女にすることができるのでしょうか？

詳しく話していこうと思います。

まず初めに、勘違いしている人が多いのですが、

あなたが友達と思い込んでいる女性ですが、
おそらく、それはお互に連絡先を知っている、知り合い、知人でしか
ないということを知ってください。

連絡先すら知らないのでは到底友達とは言えません。

ただの知人です。

では、友達はどういうことをさすのか？

親しく交際している人のことです。

あなたは、友達だと思っている女性と、親しく交際していますか？
もしそうであれば、れっきとした友達です。

友達の場合は男女関係なく、複数で遊びますし、時には2人でも遊びます。
その人の経歴も知っていますし、ある程度どんな性格かも知っています。

何か困っていればもちろん助けますし、相談ごとにあります。

これが、友達というものです。

ですが、友達から恋人へ発展させたいと思っているほとんどの場合は、
この友達ではなく、お互いが連絡先を知っているだけの知人にあたると思います。

だからこの場合は、まだお互いがよく知らない状態であったり、
二人で遊んだことがないような状態の場合が多いのです。

だから逆にあなたには、チャンスはあるのです。

そもそも友達関係から、なかなか恋人に発展できないと思っている場合のほとんどは、あなたの精神的な問題です。

「友達関係が崩れて気まずくなったらイヤだから・・・」

「周りの友達や、会社で噂されるのがイヤだから・・・」

という失敗した時のことを不安に思って、結局何もできずに終わるパターンがほとんど。

もし、あなたがその女性のことが本当に好きで、彼女にしたいのであれば結果を恐れずに突き進むべきですし、ダメだった時気まずくなつて関係が切れるのがイヤだ、噂されるのがイヤなら自分の気持ちを押し殺して今のままの状態を維持すればいい。

はっきり言います。

要は、あなたがどうしたいか。

事実なので周りに噂されるのなんて、あたりまえですし友達という関係から、恋愛関係に持ち込もうとするのですから、友達関係が切れるのなんて当たり前です。

もし勇気を出して、女性にアタックして噂されたり、友達関係が切れてしまっても、10年後のあなたから考えれば、「あんなこと也有ったな」くらいにしか思いません。

10年後その女性とまだ友達関係にあるかすら、わかりませんよね？

それほど、小さいことだということを、まず理解してください。普通に考えて、友達関係が崩れるのは当たり前なのですが

なぜ、「友達関係が崩れて、失敗した時に気まずくなる」と考えるのでしょうか？

ではなく、「友達関係が崩れて、彼女になったらどこへ遊びに行こう」って考えてください。

友達関係が崩れて、気まずくなるって初めから思っている人が、上手くいくのは難しいです。

よく考えてみてください。

そもそも、あなたは、その友達関係の女性と
友達の関係を維持するメリットはあるのでしょうか？

男と男の場合でしたら、一生の付き合いになり生涯辛いことや、楽しいことを共にする仲に、この先発展するかもしれません。

しかし、寂しい話ですが、
男と女の友達関係というのは、そもそも切れる確率がかなり高く、あなたが気に入っている女性も、このまま友達関係を続けてもいつか誰か別の男と結婚して子供を産んで、育児に追われる主婦になることがほとんどです。

そこまでの状態になった女性と、まだ友達関係を維持するメリットはありますか？

しかも、その関係を維持し続け、彼氏や旦那ができた女性と友達として遊ぼうと思うでしょうか。

また、相手も旦那や彼氏ができた場合はそちらを優先する場合がほとんど。

そんなことがわかっているのであれば友達関係が崩れてどうのとか、

後が気まずいとかは考えなくていいのではないのでしょうか。

残念なことですが男女の友人関係の場合、
多くの場合は遅かれ早かれ友達関係が切れる時期はやってきます。

「当たって砕けろ」という言葉があります。
自信を持って、そして失敗した後のことを恐れず一度行動してみてください。

友達から恋人へ具体的なアクションの起こし方

では、実際にはどのようにアクションを起こせばよいのか？

おそらく、友達から恋人へ発展させたいと思っている時のあなたと、その女性の関係おそらくこんな感じです。

1. 顔はよく知っているし、会話はあるけど連絡先を知らない
2. お互い顔は知っているし、連絡先も知っている
でも、複数で遊んだことはあるけどまだ2人で遊んだことがない。
3. ある程度2人で遊べる仲だけど、いまいち進展がない

1は、はっきり言って友達ではないので安心してください。
何も気にせずにそのままこの教材の流れでアプローチしていってください。

2. 3は、まだあなたが相手の女性に対して
好意をまったく出していない状態だと思います。

このままでは、いつまでたっても平行線のままで、相手の女性があなたのことを
好きになってくれる以外、恋人の関係になるのは難しいでしょう。

だから、まず相手にあなたの存在を、そしてあなたがその女性のことが好きかも、
という気持ちを相手に植えつけましょう。

実際に、少しばかりは知っている関係ですので、普通に相手に
メリットのある誘い方をすれば、比較的簡単にあなたの誘いに乗ってくると思
います。

誘い方は先ほど話しましたのでOKですね。

あなたの気に入っている女性が、あなたのことをただの友達と思っていたとしても、

その女性があなたに価値があると判断している場合は、

冗談を交えながら徐々に好意を伝えればある程度「もしかしてこの人私のこと・・・」

と意識していきます。

徐々に好意を伝える方法ですが

- ・軽いボディータッチから始める
- ・冗談っぽく「お前が好きかも」って言ってみる
- ・彼女が欲しいと言っていたものをさりげなくプレゼントしてみる
(高いものはダメですよ、あくまでついでに買った程度のものでOK)

相手が「あれっ？いつもと違うなあ」と思わせるくらいでよいです。

知り合い・友達の関係から恋人の関係に発展させる

最も簡単かつシンプルな方法は・・・

あなたが、相手に「俺はあんたに恋愛の相手として興味があるんだよ」っていうのを認識させるだけでよいのです。

それを冗談を加えながら思わせぶりな発言をしながら伝えていく。

ここまでくれば、相手は、あなたのことを友達ではなく

もしかしたら、私に興味があるのでは？？と頭にインプットします。

「もしかしたら・・・」

と思わせること、これが重要なのを憶えておいてください。

ある夏日の物語

当てはまる、当てはまらないは関係なしに

主人公はあなたです。

想像してください。

ある、夏の夜あなたは

友人に誘われて飲み会に行きました。

ある程度飲んで、楽しかったなと思っていた。

そこで、あんまり何とも思っていない

顔は普通で、別にかわいくはない、A子に

あなたは、気に入られて連絡先を教えました。

教えた途端次の日から、

鬼のようなメール攻撃と、怒涛の電話攻撃。

が、毎日・・・

挙句の果てには、

「いつ暇？」

とか

「今度2人でどっか行こうよ。」

って言ってくる。

別にあなたは、何とも思ってないんですよ。

2人で遊びに行くつもりもなかったし、
聞かれたから教えた程度。

そんな程度にしか思っていないA子から
すごい勢いで連絡があるので、あなたはそのうちに
電話に出なくなり、メールも無視してA子は
あなたと、全く連絡を取る事ができなくなってしまいました。

また別の、ある夏の夜あなたは

友人に誘われて飲み会に行きました。

ある程度飲んで、楽しかったなと思った。

あなたは、ちょっと、

「あいつかわいいな」

って、思っていたB子に気に入られて、連絡先を教えました。

次の日から、メールとか入ってきます。

結構毎日入ってきます。

あなたが、かわいいと思っている女から。

相手から

「どつか行きたいなー」

とか、言われたら喜んで

「じゃあ連れてってやるよ」

となって2人でよく遊ぶようになりました。

あなたたって、やっぱりこういう風に
相手によって、対応を変えますよね。

女性は常に連絡先とかを聞かれる立場なんで、
こんな状況と、いつもはちあわせです。

さつきも言ったように、初めから女から憧れ目線で見られている男は、
いきなり誘ったりしても相手は喜びます。

だけど、何とも思っていない奴に誘われても

ちょっと重い。

じゃあA子のような場合は、どうすればいいのか？

あなたは、あまり気に入ってなかつたんですけど
A子のことは、別に嫌いなわけじゃないですよね？
会ったばかりだし。

じゃあA子は、どうやつたら
あなたを誘い出す事ができるのか？

簡単です。

エサを撒けば、男は食いつくのです。

A子がもうちょっと、
場数を踏んで、はぐれメタルのような男をメタタ切りにしてきて
経験値を積みまくってる、強者だったら知ってるんです。

男心を・・・

そして、自分の外見も普通で、いきなり男に気に入られないってことも
レベルが上がって、よく理解しています。

だから、どうすれば簡単に誘い出せるかは余裕で理解しています。

あの飲み会の後、
あなたに、2、3回メールした後で、

決して焦らず、余裕を持って

こんなメールを入れるのです・・・

来週の平日、まだ詳しい日にちは決まってないけど、

友達と3人で食事するんだけど、

もし良かったら友達誘って一緒にどう？

友達はえびちゃん似でかわいいよ^ ^

経験値を積んでいるA子はこんなメールを入れるのです。

あなたは、別に飲み会の時にはA子のことは
全く気に入ってなくとも、後2人友人を誘って行きませんか？

えびちゃんっていう、5文字に負けて・・・(笑)

別にここで、エビちゃんっていう言葉がなくても
あと2人の友達に少なからず期待しませんか？

自分のタイプの女がいるかも・・・

って。

全く同じ人物でも、メール連発や電話の乱射をしてきたら
無視するのに・・・

人間は、新しい出会いっていうのに弱いです。

これは、男も女も一緒です。
常に新しい出会いは、魅力的に思えます。

で、経験値を積んでレベルが高いA子は
さらに知っています。

本当の男心を・・・

そして、その食事をするときに
来た男が取る行動っていうのも知っています。

あなたは、
友達を 2 人ほど連れて行くと思います。

もともと、連絡を取っているのは
A子とあなた。

後の女 2 人と、男 2 人は彼氏彼女がおらずフリーな状態。

だから、
A子以外にかわいい子がいても連絡先は
非常に聞きづらい。

あなたの友達 2 人が
後 2 人の女性の連絡先を
聞けるように残しておかなければ後々

「そりゃないだろ、お前」

「お前だけいい思いしたいんかよ」

「どんだけ、欲張りなんだよ」

って言われる可能性も・・・

そして、A子の連絡先を知っているのに、
他の女の連絡先を聞くのは、A子にもかなり気まずい・・・

こんなさまざまな要因が絡んで、どんなにかわいい女がそこにいても、連絡先を聞く事は、かなりの高い確率で不可能。

しかも、A子の女友達はA子があなたのことを気に入っていることを知っているので、もし、あなたが他の女性の連絡先を聞いても A子とつきあうように誘導されます。

経験を積んだA子は知っているんです。

こういう男心や友情を・・・

だから、自分は顔は普通だけど、気に入ったあなたの前に仲の良い友達とかを連れて行っても、全然問題ないしそっちの方が簡単に誘い出せるってことを。

で、さらにA子は次の仕掛けに出ます。

1度みんなで食事して、みんなある程度知っている仲です。

だから、次はもっと、もっと簡単に誘いやすくなる。

だから、こんなメールを送ってくる。

友達が、もう一回この前のメンバーで
遊びたいって言ってるんだけど、
今度また遊ばない。

また1人この前いなかった子来たいって^ ^

あくまで、友達が言ってるからさー

みたいなニュアンス。

本当は自分がノリノリなのに・・・

でも。
そこまで嫌な感じしませんよね。

ここまで来たら、A子のメールを無視
するということはないですよね。

この時点で、次の日に連発されたなら、
完全に無視していたであろう人物なのに、

ちょっと経験を積んでいろいろ知っているだけで
返信率ほぼ100%。

あなたの友達に話したら、OK。

ということで、また遊びます。

遊んだ時に、今度みんなでどつか行こうよ。
って言い出したら。

高い確率で、いいねー。

となります。

2人じゃないので、いろいろな選択肢が出てきます。

また、張り切っていろいろなスポットを探す奴だっているかも。

人数が増えても、

あなたと、A子が連絡をとり続けていることは
変わりません。

そして日程とか、場所とかを打ち合わせていく中で

自然に連絡取り合います。

そうやって、連絡を取っていくうちに
あなたはA子のいい所を自然に知っていく。

顔は普通なのに、自分よりかわいい子を
喜んであなたの友達に紹介してくれたり。

酒の場で、みんなが酔ってデロデロになっているのに
しっかり者のA子は、酔いつぶれた友達の介抱をしたり、
家とは全く逆方向なのに送つていってあげるという、
友達思い的一面を持っていたり。

話しているうちに、実は将来ネイルサロンのお店を開業したくて
OLをやめて1から専門学校へ行って、夜はコンビニでバイトして
お金を貯めている。

周りの女友達からは、すごく慕われて、
困った時はいつも頼りにされる。

すごい家族思いで、1年に1回、開業資金に
貯めている貯金から家族旅行をプレゼントしてあげている。

こういうことを、あなたは何回もみんなで楽しく遊んでいるうちに
自然に知って行きます。

で、そうこうして3ヶ月くらいたった時、A子は
あなたに、

「ちょっと明日、ご飯でも行かない？」

って。

あなたは、

「おう、いいぞ。」と言って、

2人でどつか食事に行きます。

で、今までみんなで遊んだ楽しかった
こととかを話たりすることで、

沈黙なんかするはずもなく
会話は盛り上がり、盛り上がっている中さらに

映画の話で盛り上がったりして、
また、今度2人で映画に行く事に。

映画の帰りぎわ、

「ちょっと来週ついてきて欲しい所があるんだけど一緒に来てくれない？」

別に時間あるし、暇だし、あなたは

「そーなの。別にいいけど」

で、大体この辺で、ちょっと疑問が出てくるんですよ。

「あいつ、最近やたら理由つけて俺を呼び出すけど
もしかして、俺の事好きなのか？」

と・・・

さらに、

「たまに誘ってくるけど、全然そんな素振りねえーしな・・・」

「う～ん」

という感じで・・・

で、どんどん2人で遊んでいき、
2人はいい感じになるかもしれません。

逆にあなたが、
A子の人間的な魅力に惚れてしまうかもしれません。

はたまた、その後また飲みに行った帰りに
酔っ払った勢いでホテルへ行って、熱い夜を過ごすかもしれません。

顔がタイプじゃないけど、中身がいいから
あなたはつきあうかもしれません。

あなたは、顔がどうしても妥協ができないので
最終的には、つきあうことはなかったかもしれません。

2人で遊びだしてからの展開は
あなた次第なんですがどうですか？

経験値をつんだ方の A 子

なかなかやるな、って思いましたか？

まったく違う考え方で、あなたと接するだけでこんなに違うんです。

思い出してください。

毎日メール攻撃、電話を乱射の、
ノーマルのA子だったら、ここまででは絶対にいく事は不可能です。

遊ぶ前に、メールを無視されて、
誘うことすらできないのですから・・・

全く同じ顔でも、経験値を積んだA子は、

結果的に、あなたとつきあったり、ホテルへ誘われたりすることが
なかつたとしても、

その確率は、ノーマルのA子と比べると、
10倍じや済まされない程の差は、生まれるんじゃないでしょうか？

今回、ここまで長々と説明したのには訳があって、

あなたが、気に入った女性から
電話や、メールの返事が返ってこないって言うことがあるのであれば、

高い確率で、ノーマルのA子と同じ行動をしている。

これに、どうしても気づいて欲しかったのです。

客観的にみないと、わからないこともあります。

自分が、良かれと思ってやっている行動は良いのか、悪いのか
自分ではわからないです。

だって本人は、いいと思ってやってるんだから、
ダメということに気づくわけがないんで。

でも、客観的に物事を捉えることによって
本質が見えてきます。

だから、これからあなたは、

好きな女性ができる、相手がまだ自分のことを何とも思っていない
と推測しているという状態の時は、

ノーマルの状態のA子ではなく、

経験値を積んだ方の、A子のような行動をしてください。

重要です。

絶対に忘れないでください。

わかりやすく、全く逆に例えたのですが、

もう一度反対にして考えてください。

A子はメールの返信がなくなる、好きな女性に対しての男性の行動。

経験値を積んだA子は、あなたが好きな女性にしなければならない考え方と行動。

B子は、俳優並の外見、超金持ちなど多くの女性があこがれる存在の男

物語上A子に気に入られたあなたは、
現実であなたが好きになったかわいい女。

物語上B子に気に入られたあなたは、
憧れの存在な男に、気に入られたかわいい女

男心は、女心。

メールの返信がほぼ確実に返ってくるようになり、

好きな女性を口説ける男になりたいのであれば、

この役割設定を当てはめて、もう一度読んでください。

好きな女や、自分のタイプな女を口説く時は、自分の感情をコントロールし
相手の女心を客観的に判断して、相手の心理別に口説く必要があります。

初めのうちは慣れないかも知れませんが、意識して、
こういうことを考えていることで、だんだん慣れてきます。

好きな女性に振り向いてもらえないというのは、いきなり
何も考えずに、押せばいいんだとか、相手に優しくすればいいんだと
勘違いして逆に空回りしている場合が多いです。

街で歩いているブサイクな男が、何でかわいい女を
連れて歩くことができるのかと言うと、自分を理解して、
自分のアピールするポイントを知っているんです。

だから顔が悪いとかは、これっぽっちも気にしていないし、
逆に笑いのネタとかにしています。

いきなり口説かずに、徐々に距離を近づけていって、徐々に好意を伝え
気づいたらよく2人で遊ぶようになっていた・・・

これが、上手いのです。

いきなり告白などは絶対にしません。

あなたも、このように心がけてください。

そうすれば、好きになった女性を彼女にすることは難しくありません。

もうあなたは、好きになった女性に対する。接し方や考え方、そして、女心は理解してくれたと思います。

後は場数を踏んで、慣れていくだけです。

実践していく過程で、いろいろな体験や、時にはうまくいかなくて、失敗してしまうこともあるかもしれません。

しかし、もしそのような場面に直面した場合は、その経験を積めば積むだけレベルが上がっているっていうことを忘れないでください。

誰だって、初めから全て上手くいくなんてことはありません。

場数を踏んで経験すればするほど、あなたはどんどん精神的にも人間的にも強くなっています。

まずは、第一歩を踏み出し、そして結果を恐れずどんどん突き進んでいってください。

そうすることで、きっと良い結果があなたに訪れますから。

あとがき

いかがでしたでしょうか？

今回のレポートはたくさんメールをくれた人達の質問を元に、教材のような形式でさまざまなことについて解説していきました。

今回のレポートの内容。

1つ忘れないでほしいのですが、メールでもお話しした、

- 1 あなたの第一印象を整える
- 2 自分にあった場所で出会いを増やす
- 3 出会った女性と正しい方法でデートを重ねる

の、1の部分が終わった後のことです。

いくら、このレポートから知識を得ても、第一印象を整えていない状態でこのレポートの内容を好きな女性に当てはめても全く効果がないのでそこだけは勘違いしないでくださいね。

僕がずっと提唱している正しい手順にそって行動していく。

根っここの部分をこれですから、このルールを破って行動してもマジで効果ゼロです。

だから、まずこのレポートのことを実践する前に必ず1の部分、あなたの第一印象を整える。

それを必ずしてください。

あなたが、今現在、

「彼女が全然できない」

「狙っている子にメールを送っても無視される、誘っても断られる。」

そんな状態でも大丈夫です。

恋愛に関して、しっかりとした知識をつけていくことで、
必ず、半年程であなたは好きな女性を彼女にできる男になります。

というか、僕を信じてついてきてくれれば、必ずそこまで育ててみせます。
だから、あなたは不安な気持ちや心配はしなくても大丈夫ですよ。

僕と共に成長してきましょう。

今回は、貴重な時間を使ってレポート最期まで読んでくれていありがとうございました。

レポートの感想などがありましたらメールしてください。

info@kawamote.com

感想のメールをもらえるとやはり嬉しいですから。

ではまた、メールでお会いしましょう。

ありがとうございました。

著者 田辺 祐希